JÉRÔME HISSA

Paulette en partage

MEDIA 1000

122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

I

Henri ouvrit les yeux. La lumière du matin filtrait à travers les rideaux et baignait la chambre d’une douce clarté laiteuse. Il cligna des paupières et s’étira avec volupté, puis un sourire éclaira brusquement son visage à l’instant où les souvenirs de la nuit passée remontèrent à sa mémoire. Il eut un regard amusé pour Paulette, sa jeune femme, qui dormait encore pelotonnée sous les couvertures et dont il n’apercevait que le bout du nez et l’emmêlement des longues boucles fauves répandues sur l’oreiller. Paulette venait d’avoir vingt ans mais, à cause de sa taille haute et élancée, en paraissait deux ou trois de plus. Elle était à peine moins grande que son mari quand elle portait ces escarpins à hauts talons qui cambraient d’une façon si excitante ses jolies jambes qu’elle aimait gainer de longs bas en nylon noir. Le noir lui allait merveilleusement bien et faisait avantageusement ressortir son teint de camélia et ses longs cheveux d’une teinte lumineuse tirant sur la châtaigne dorée. Elle avait l’habitude de les coiffer en un lourd chignon sur sa nuque fine et blanche mais, à la maison, il lui arrivait de les laisser crouler en une longue vague de bronze clair qui lui couvrait tout le dos et, quand elle était nue, venait caresser ses deux adorables fesses à la carnation crémeuse.

La veille, il était rentré assez tard d’une partie de poker qui l’avait retenu chez des copains, et s’était déshabillé en silence, excité à la pensée que sa femme devait l’attendre avec impatience pour leur petite séance d’amour quotidien. De fait, quand il tourna le bouton de la porte et entra dans la chambre, Paulette ne dormait pas, elle était assise à sa coiffeuse et l’attendait, toute nue elle aussi. Pieds nus sur la moquette, elle tendit les bras vers lui, les yeux brillants, les lèvres humides et entrouvertes.

Henri eut juste le temps d’admirer l’élégante silhouette, avec ses seins attachés très haut et la double rondeur callipyge de la croupe, avant de la recevoir contre sa poitrine et de la serrer contre lui. Le jeune homme était magnifiquement musclé et extraordinairement membré. Sa verge puissante et épaisse qui pendait lourdement sur deux gros fruits velus gonflés de sève, commença aussitôt à se redresser entre leurs deux corps et il sentit les cuisses de Paulette se frotter doucement contre lui, le caressant avec des mouvements de hanches comme une danseuse de rumba.

— Oh, chéri, comme tu as tardé ! gémit-elle pendant que la bouche de son mari lui mordillait l’oreille et que ses mains lm caressaient les reins, le dos et le cou pour redescendre vers les fesses qu’il prit dans chaque main pour la serrer plus étroitement contre son ventre.

D’une seule détente de ses bras puissants, il la souleva et la porta sur le lit où il la fit étendre près du bord. Se penchant au-dessus d’elle, il prit les deux seins et commença à les masser à pleines paumes, tout en les étirant comme s’il voulait les allonger jusqu’à lui. Puis il s’agenouilla près d’elle et, se courbant, il l’embrassa fiévreusement, envahissant la douce bouche avec sa langue et mordant les lèvres pulpeuses qui, en réponse à cette caresse un peu rude, s’ouvrirent largement pour envelopper complètement sa propre bouche dans une sorte d’aspiration voluptueuse.

Ce jeu de lèvres dura un instant, puis Henri écarta sa boucle et baissant la tête, il attrapa délicatement entre ses dents la petite fraise rose d’un sein. Il se mit à sucer doucement les jolis nichons de Paulette, puis il aspira le sein dans sa bouche grande ouverte, comme s’il tentait de l’y faire pénétrer en entier, tout en agaçant, du bout de la langue, les petits tétins roses qui durcissaient et gonflaient entre ses lèvres. La jeune femme laissa échapper un léger halètement et, s’emparant de la main de son mari, elle la dirigea vers le mont-De-Vénus qui formait une proéminence couverte d’une fourrure fauve, courte et serrée, juste à la jonction de ses longues jambes.

Toujours agenouillé, Henri se glissa vers le pied du lit et, prenant les jambes de sa femme par les chevilles, il les leva en l’air et les écarta largement.

Paulette avait ses grands yeux si pâles fixés sur lui dans un long regard de passion concentrée.

— Embrasse-le ! supplia-t-elle… Embrasse-le !

II lui jeta un coup d’œil amusé, puis reporta son attention plus bas, entre les cuisses grandes ouvertes où la fente rose de son joli sexe semblait bâiller ; abaissant son visage jusqu’à frôler la douce toison, il posa ses lèvres sensuelles en plein sur le coquillage déjà ouvert. Elle eut un petit cri de ravissement en sentant le contact de la bouche sur sa vulve et, fermant les yeux, elle laissa retomber sa tête en arrière pour mieux savourer la grisante caresse, pendant qu’Henri commençait à sucer la fente moite et humide. Il pointa sa langue et l’enfonça aussi loin que possible, e la faisant aller et venir tout autour des parois veloutées du vagin, puis, la ressortant, il lécha à grands coups tout l’intérieur des cuisses, les grosses lèvres de la vulve, le pli ambré de l’aine et enfin, après quelques instants, il passa sa langue tout en haut dans les poils pour débusquer le mince petit clitoris déjà raide qui se glissa de lui-même entre ses lèvres.

Paulette écarta les cuisses le plus qu’elle put, ses mains s’ouvrirent et se fermèrent nerveusement en griffant le drap du lit, et son joli visage déformé par la passion se balança de part et d’autre de l’oreiller avec de petites secousses involontaires. Ses yeux étaient fermés par le plaisir, ses pommettes étaient rouges comme si elle les avait trop fardées et, de sa bouche grande ouverte, comme si elle étouffait, s’échappaient des cris suffoqués et des râles qui emplissaient toute la chambre. Henri écrasa son visage entre les cuisses de la jeune femme et, lui passant les mains sous les fesses, il la souleva vers lui pour faciliter le travail de sa langue, pendant qu’un de ses doigts chatouillait et frictionnait la délicate rosette de l’anus. Les cris de plaisir de Paulette l’excitaient lui-même terriblement, alors, mordant légèrement le clitoris, il enfonça par-derrière le majeur de sa main droite et l’introduisit entièrement dans le mignon trou du cul. Sa verge était maintenant terriblement raide et gonflée, et son excitation devenait telle qu’il comprit que le moment était arrivé d’enfoncer son magnifique braquemart dans le fruit ouvert de sa jolie femme, mais, à peine eut-il décollé sa bouche du conin, qu’elle l’attrapa à deux mains par les cheveux et essaya frénétiquement de lui replacer la tête au bon endroit, en suppliant désespérément :

— Oh, n’arrête pas ! je t’en prie… N’arrête pas maintenant, c’est trop bon !…

Obéissant à la douce prière, il se pencha à nouveau sur le sexe trempé de salive et de mouille… Avec un râle de satisfaction, Paulette souleva son ventre au-devant de la bouche caressante et, crispant nerveusement les jambes, lui entoura le visage de ses cuisses soyeuses et tièdes.

Maintenant Henri était hors de lui. Les cris de Paulette l’excitaient au-delà, de toute expression. Sa tête était pleine du désir de s’étendre sur elle et de lui enfiler sa longue et grosse queue dans la chatte, mais le délire érotique de sa femme qui râlait et se tordait sous ses suçons lui causait un plaisir presque aussi parfait que s’il était en train de la baiser et il continua à lui lécher voluptueusement le sexe, prenant par instants toute la vulve dans sa bouche, comme s’il voulait l’avaler, puis se remettant à titiller du bout de la langue la miniature de petit pénis qui pointe en haut de la fente frissonnante.

Soudain, Paulette se mit à haleter et à geindre comme si elle avait mal, puis son joli corps, moite de sueur, se tordit et tressauta sur les couvertures froissées pendant que ses lèvres retroussées sur ses petites dents, laissaient fuser un cri bref et profond. Henri sentit palpiter le clitoris tendu à éclater et une rosée tiède afflua doucement dans sa bouche. La jeune femme continua à se tordre et à geindre quelques instants encore après sa jouissance et il la suça toujours doucement pour apaiser l’intensité des sensations qui venaient de la secouer profondément.

— Oh, Seigneur ! s’exclama-t-elle un peu après, j’ai cru que tu allais me faire mourir… Ah !… que c’est bon !

— Je n’ai encore jamais rencontré une fille qui ait le con aussi sensible et chatouilleux que le tien ! Tu l’envoies en l’air au premier coup de langue, constata Henri en riant et en s’essuyant la bouche après le drap.

Il la contempla quelques secondes, satisfait du cerne mauve qui ombrait déjà ses jolis yeux clairs, puis, toujours à genoux, il se mit à cheval sur elle et remonta lentement vers le haut de son corps. Son large pénis terriblement bandé pointait horizontalement d’une façon obscène au-dessus des deux jolis seins.

Levant les mains d’un geste caressant, Paulette s’empara de la grosse mentule et lui fit une douce prison entre ses nichons qu’elle resserra sur le membre comme un tiède fourreau. Henri la regardait faire avec un sourire lubrique. Il lima durant quelques secondes, mais, sentant que le frôlement du gland contre la douceur élastique des seins allait faire monter sa jouissance, il se retira brusquement en arrière.

Paulette le regarda, étonnée, puis avança de nouveau la main vers le gros nœud rouge dont la peau brillait tellement elle était tendue.

Alors, il se laissa aller vers l’avant sur les mains, à quatre pattes au-dessus d’elle, et il sentit les lèvres accueillantes s’ouvrir autour de sa verge, puis la langue chaude et humide se mit à lui caresser le gland. Elle commença à lécher et à sucer toute la grosse colonne en mordant par instants, avec délicatesse, la chair dure et gonflée qui lui emplissait largement la bouche. Les yeux levés vers lui comme une madone en adoration, elle lui adressa un regard brûlant de passion et Henri sentit la même passion lui brûler les reins en admirant le beau visage cloué sur l’oreiller par l’énorme pieu à moitié enfoncé dans l’orifice buccal copieusement distendu. Se relevant sur les genoux, il prit le visage de Paulette entre ses deux mains et il la guida avec douceur dans son mouvement de succion. Sous ses paumes, il pouvait sentir les joues enflées qui pompaient d’un rythme régulier autour de la masse dure. Paulette avait fermé les yeux maintenant comme pour mieux s’appliquer dans sa délicieuse besogne.

— Suce plus fort… plus loin… grinça Henri qui haletait sous la pression des lèvres tout le long de sa verge.

Sentant monter la jouissance jusqu’à son point culminant, il aurait voulu pouvoir se retenir encore un peu et se retirer pour enfin la baiser, mais sa nature lubrique ne put résister à l’idée de décharger dans la jolie bouche de Paulette et de voir les doux yeux bleus s’ouvrir tout grand puis se voiler quand le sperme allait lui jaillir dans la gorge. Se laissant aller de nouveau à quatre pattes au-dessus d’elle, il commença à donner de légers coups de reins comme s’il la coïtait dans la bouche.

De son côté Paulette avait cessé de caresser la pine avec ses mains qu’elle posa sur les fesses de son mari, les pinçant, les caressant et glissant ses doigts jusque dans la raie velue qui séparait les deux muscles fessiers.

Puis elle ramena ses mains par-devant et se mit à frôler et à soupeser amoureusement les deux énormes fruits velus qui pendaient au-dessus de son menton. Sous le doux chatouillis des doigts polissons, Henri poussa un râle sourd et donna un bon coup de cul en avant, ce qui enfonça sa verge si fortement dans la bouche de Paulette que le gros gland lui bloqua le gosier et qu’elle s’étouffa et se débattit frénétiquement, avant de pouvoir le repousser et reprendre sa respiration.

Sentant soudain la verge durcir et vibrer, elle suça avec voracité pendant qu’au-dessus d’elle il râlait et haletait sourdement, en contemplant le va-et-vient de sa pine toute mouillée de salive entre les lèvres écarquillées. Puis il poussa un véritable bramement pendant qu’un torrent de feu semblait lui parcourir tout le corps et que, de son gros nœud congestionné, de puissantes giclées de sperme inondaient la bouche de Paulette.

La jeune femme suça et avala… Sa gorge déglutit spasmodiquement, mais l’abondance de liqueur était telle qu’elle dut lâcher le sexe de son mari et laisser retomber sa tête sur l’oreiller pour ne pas suffoquer. De sa bouche ouverte, le sperme s’écoulait par la commissure des lèvres jusque sur l’oreiller, comme un bébé qui refuse d’avaler son biberon, pendant que la verge continuait à lui éjaculer en plein visage de lourdes volées de foutre blanc et visqueux car Henri, grâce à ses énormes génitoires, avait la curieuse spécialité de décharger aussi abondamment qu’un cheval adulte…

*

Plus tard, après quelques moments de repos et de bavardage entrecoupés de caresses, leur passion, qui s’était un peu calmée, se remit à flamber et à les brûler du désir de se joindre par le sexe… et cette fois, il était inutile de s’attarder aux préliminaires ! Debout tous deux près du lit, ils se frottaient lascivement l’un contre l’autre en se suçant mutuellement la langue. Les jambes de Paulette s’étaient instinctivement écartées mais, au moment où elle enlaça le cou de son mari, elle resserra brusquement les cuisses, emprisonnant entre elles la pine qui resta dressée horizontalement contre les lèvres du vagin et dont le large nœud ressortait par-derrière en dessous des fesses blanches de la jeune femme. Henri l’empoigna alors derrière la croupe, prenant une fesse dans chaque main, la soulevant sans effort de dessus le tapis.

Paulette eut un petit cri alarmé et passa plus étroitement ses bras autour du cou puissant de son bel époux, puis, levant les jambes, elle lui encercla la taille et resta ainsi suspendue après Henri qui cherchait à enfoncer son membre dans la fente largement ouverte. Mais la position n’étant pas des plus confortables, il la transporta jusqu’à une table, dans l’un des angles de la pièce. Il la fit asseoir juste sur le bord et, lui soulevant les cuisses par-dessous les genoux, il guida sa grosse mentule à l’entrée du vagin. Comme il était assez grand, il fut obligé de fléchir un peu sur les genoux pour se mettre en bonne place et, dans une puissante ruée en avant, sa verge s’enfonça en elle d’un seul élan au ras des poils !

Paulette poussa un cri… Sa tête retomba lourdement en arrière sur la table. Son vagin était très étroit par rapport à l’épaisseur anormale du membre qui s’y était logé jusqu’aux génitoires, mais le désir de la jeune femme en avait suffisamment lubrifié les parois pour que le gros nœud puisse aller et venir sans trop de peine. Le visage contracté, la respiration haletante, Henri la tira par les jambes pour la rapprocher du bord de la table sur laquelle elle avait glissé, sous la formidable poussée du début, et il se mit à la labourer de toute la force de ses reins.

Chaque coup de queue faisait claquer son bas-ventre contre les fesses de sa femme dont la toison mordorée se mêlait à l’épais buisson de poils noirs qui entouraient la base massive de son engin. Paulette se cramponnait à son cou avec des gémissements haletants. Elle écrasait ses jolis seins contre la poitrine dure de son mari. Ses longues boucles retombaient en tous sens sur ses épaules, cachant à demi son visage torturé par le plaisir. Dans son elle lui mordit férocement le cou puis elle avança ses lèvres tremblantes et mouillées de salive. Tirant la langue, elle se remit à le lécher comme un petit chien, en poussant un cri bégayant à chaque fois que le pénis rudement enfoncé venait buter contre sa matrice, lui causant un spasme de douloureux plaisir.

Henri baisait comme un véritable taureau… Par moments il laissait son membre totalement enfoncé et, par un mouvement des hanches il le faisait tourner comme s’il cherchait à élargir le vagin. Puis il ressortait toute la massive colonne, laissant seulement le gland dans la vulve et il se remettait à enfoncer encore, encore et encore, haletant et râlant comme un fauve, en la serrant violemment contre lui, comme s’il avait voulu la défoncer… Et il glissa encore une fois ses mains sous les fesses de Paulette. Il la souleva de dessus la table et, la tenant vissée contre lui, il se mit à marcher lentement autour de la chambre tout en continuant à la travailler.

Agrippée à lui, elle l’aidait en se soulevant et en se laissant redescendre de tout son poids sur le membre qui l’empalait totalement. Arrivé près du lit, il se laissa tomber avec elle sur la couche saccagée et, l’empoignant par les chevilles, il lui releva les cuisses en les repoussant sur les seins. Paulette, gagnée par la furie de son mari, prit d’elle-même une position véritablement masochiste : seules ses épaules reposaient sur le lit et tout le reste de son corps moite de sueur était soulevé en l’air, pratiquement suspendu à l’énorme phallus qui l’embrochait. Ses cuisses appuyées par-dessus les épaules de son mari, elle poussait des cris vagissants sans aucune signification, comme si elle n’arrivait pas à exprimer l’ouragan de passion déchaîné dans tout son être. Elle tremblait. Son visage empourpré était devenu un véritable masque de tragédie. Ses yeux à demi révulsés s’ouvrirent une seconde pour lancer à son amant un regard d’agonie, puis se refermèrent dans une crispation, sous le heurt de l’énorme pénis.

Égaré par la passion érotique, Henri qui sentait monter le sperme dans son membre affreusement enflé, lui mordit brusquement l’intérieur de la cuisse la faisant hurler comme un animal.

— Chéri, chéri… sanglota-t-elle, à demi évanouie. Jouis maintenant… Jouis, mon amour… Jouis… C’est trop… bon… je vais… mourir… Ahhh !

Il la mordit encore une fois pour le plaisir de l’entendre crier puis, d’un puissant coup de reins, il s’emmancha au ras des testicules, la serrant sauvagement contre lui, comme s’ils étaient collés par le sexe et, avec des cris d’extase, il se laissa aller.

— Ça y est… ça y est !

En jets puissants, sa semence bouillonnante gicla sans arrêt dans le vagin palpitant de la jeune amante qui délirait et miaulait comme une chatte écorchée…

*

Henri bâilla puis s’étira.

— Bonjour mon doux moineau, murmura-t-il gentiment.

Paulette lui répondit par un tendre regard. Éveillée depuis quelques instants, elle était penchée sur lui, à demi redressée ans le lit, s’appuyant sur un coude et le contemplant avec adoration. La tête inclinée sur l’épaule et ses beaux cheveux éparpillés sur sa joue, elle était charmante et fraîche comme une fillette au réveil. Il la regarda. Elle avait une petite flamme gourmande au fond des prunelles.

Sortant sa main de dessous les couvertures, il fit glisser délicatement la bretelle de la chemisette rose qu’elle portait pour dormir et, avec un soupir de bien-être, il cueillit dans sa large paume un sein ferme et soyeux comme une pêche. Tandis qu’il se complaisait à tâter et à peloter cette jolie chose tiède, elle se pencha davantage et s’amusa à promener, dans un agacement espiègle, la pointe rose de son autre sein sur les lèvres charnues de son mari. Il entrouvrit la bouche pour picorer et suçoter la pointe sensible et frémissante du beau fruit rond qu’on lui offrait si aimablement.

Mine de rien, Paulette se serra plus étroitement contre lui, les paupières closes et un sourire angélique sur sa jolie bouche.

Sous les draps, l’autre main du jeune homme s’anima peu à peu. Pendant quelques minutes, ses doigts frôlèrent le renflement lisse de la hanche puis, glissant sur la douce déclivité du ventre, ils se posèrent à la jointure des cuisses par-dessus le frêle vêtement de nuit tout chiffonné autour d’elles.

— Tu sais, murmura-t-elle, sa bouche frôlant celle de son mari, je ne voulais pas m’endormir cette nuit, mais à la fin, c’était plus fort que moi… Tu ne m’en veux pas ?…

Pour toute réponse, il l’attira brusquement contre lui. Paulette lui fit une douce caresse pour lui exprimer sa gratitude et sa main, à son tour, partit en vagabondage sur les jambes velues de son amour, avant de se refermer sur la grosse verge déjà à demi dressée et elle soupira en murmurant :

— Pour que ce soit vraiment bien, il faut pouvoir s’endormir comme deux petits oiseaux dans leur nid, l’un contre l’autre… Moi, c’est ce que j’aime, pas toi ?

— Si…

— Vois-tu, reprit-elle à mi-voix, quand on fait l’amour dans la journée c’est bien bon mais, quand on dort dans le même lit, c’est un peu comme si on ne s’arrêtait pas de s’aimer… On se réveille parfois une seconde, entre deux rêves, et on promène sa main au hasard sur un bras, sur une jambe nue, sur le ventre, ou bien là où je touche maintenant, sur ta grosse pine chérie… On a bien chaud, on se sent heureux, on se touche… Oh, ce que j’aime ça !

Et elle frissonna à l’évocation de ce bonheur secret et intime.

Henri glissa sa main sous la légère chemise de nuit et commença à lui faire doucement ouvrir les cuisses. Elle battit deux ou trois fois des paupières et laissa échapper un léger cri de plaisir en sentant un doigt caressant pénétrer délicatement entre ses lèvres secrètes. Ses jolis seins se soulevèrent à un rythme accéléré et, passant le bout de sa langue sur ses lèvres pour les mouiller, elle lui tendit sa bouche pour qu’il puisse y cueillir le baiser mouillé qu’elle lui offrait.

— Réchauffe-moi, dit-elle en se pelotonnant contre lui.

Elle lui tourna le dos et se recroquevilla juste pour épouser la pose qu’il avait prise. Riant avec espièglerie, elle se trémoussa pour se blottir contre lui tel un oisillon dans la chaleur du nid.

— Viens, ma petite jolie, viens, mon petit trésor, mon ange. Il l’entoura de ses grands bras.

— Je vais te réchauffer, tu vas voir, ma petite poule.

— Non, je ne suis pas ta poule, je suis ta petite caille. Rappelle-toi tu me l’as dit hier matin, ronronna-t-elle.

Hum… attention ! Tu sais ce qu’on fait aux jolies petites cailles comme toi ?… On les embroche !

— Oh la la ! que j’ai peur, Monsieur ! Je sens votre terrible broche ! Ayez pitié de votre pauvre petite caillette !

Sentant collé contre elle le membre bandé, logé de toute sa longueur dans la raie de ses fesses, elle pouffa de rire. Très lentement, elle déplia ses longues jambes pour mieux s’offrir aux attouchements lubriques de son époux, puis elle se tortilla comme une anguille et, d’un mouvement souple, se retrouva contre lui.

— Que c’est bon de sentir un homme contre soi.

Et, malicieuse, elle ajouta, en empoignant à nouveau le membre de son seigneur et maître :

— Car c’est bien un homme, il n’y a pas de doute ! Preuve en main, comme qui dirait, et même plein les mains !

— Tu crois ? s’étonna-t-il faussement en rejetant la couverture pour bien découvrir la fameuse preuve.

Henri pouvait être fier de sa virilité, il exhibait aux yeux enfiévrés de sa jeune femme un sexe énorme, un véritable engin d’étalon. De ses douces mains agiles, elle caressa le monstre velu qui avait de lourdes pulsations de désir.

— Oh !… chéri ! Je n’ose plus le regarder ! Rien qu’à le voir, j’en mouille déjà !…

Il se pencha au-dessus d’elle et, prestement, fit passer la chemise de nuit par-dessus la tête bouclée. Pour procéder plus commodément à cette opération, il s’était agenouillé sur le lit et il la surplombait, un genou placé de chaque côté d’elle, et, quand elle levait les paupières, elle le voyait juste au-dessus de son visage avec sa pine énorme et ses deux gros testicules qui ballottaient lourdement par-dessous.

— Prends garde, ma petite caille, il va t’arriver quelque chose ! menaça-t-il en feignant une gravité extrême et en secouant ostensiblement son long braquemart.

Puis il recommença à l’embrasser et à le caresser mais, très vite, Paulette se mit à haleter.

— Oh !… chéri… je n’en peux plus… fais-le-moi… fais-le-moi !…

— Que veux-tu donc, ma doucette ? la taquina Henri tout en continuant à lui tripoter la vulve.

— Baise-moi, baise-moi !… Je t’en prie, mon amour… Mets-le moi… Enfile-moi !… implora-t-elle d’un ton affolé.

Il la contempla un instant sans faire le moindre geste. Voilà ce qu’il aimait par-dessus tout, la faire gémir, l’entendre se plaindre… Ce n’était pas difficile avec elle, il suffisait de la mettre en chaleur, de la faire bander ; puis ensuite, il pouvait se régaler à la regarder geindre et supplier pour se faire enfiler… Cela lui procurait toujours un plaisir aussi vif et toujours renouvelé, plaisir qui était décuplé quand il la faisait pleurer. Il ne savait pas trop au juste à quoi cela tenait, mais les pleurs et les sanglots enfantins de Paulette avaient le don de l’exciter prodigieusement.

Il lui fit largement écarter les cuisses et, lui soulevant la croupe, il lui glissa sous les fesses un oreiller plié en deux pour mieux l’exposer à son attaque imminente. La vulve d’une jolie couleur rose pâle était là, tout humide et bâillante sous les bouclettes fauves qui recouvraient le mont-De-Vénus grassouillet et dodu.

Henri eut un sourire de satisfaction en apercevant le clitoris dardé comme une minuscule languette de chair durcie. Prenant alors son sexe dans sa main droite, il en dirigea le gland vers la douce ouverture qu’il écartait du pouce et de l’index de l’autre main. Il s’affaissa légèrement sur les talons pour être plus à son aise. Mais, au lieu d’enfoncer son large pénis dans la vulve comme s’y attendait Paulette, il se contenta de frôler la chair incroyablement douce et mouillée du bout de son énorme nœud et de le passer lentement de bas en haut sur toute la longueur de la fente, un peu à la manière d’un pinceau…

Les grosses lèvres s’écartaient tout autour du gland en une sorte de caresse suceuse qui le faisait gonfler encore davantage. Paulette haletait comme si elle souffrait d’un mal inconnu et, malgré sa position mal commode, son excitation était maintenant si grande qu’elle agitait son ventre et donnait des secousses nerveuses pour s’empaler elle-même sur l’épieu de chair brandi vers elle. Mais son mari, retenant sa propre envie, se dégageait et se reculait légèrement, en riant à chaque tentative.

— Enfonce-la… enfonce-la ! implorait-elle.

Cependant ce ne fut que lorsqu’elle se mit à pleurer nerveusement, à courts sanglots hystériques, que, lui prenant les cuisses sous chaque bras comme les brancards d’une brouette, il glissa son sexe dans l’ouverture mouillée et, d’un bon coup de reins, en fit pénétrer les trois quarts.

— Aaahhhh !… Aaaahhhhh !…

Paulette exhala un cri sourd, comme une personne poignardée en plein ventre, et ses yeux se révulsèrent sous l’intense plaisir que lui procura la pénétration massive. Couché sur elle de tout son poids, Henri la martelait de violents coups de reins, lui arrachant un halètement bestial à chaque enfoncement. Qu’ils aimaient ça, tous les deux ! et comme ils étaient beaux dans leur étreinte impudique ! Paulette râlait comme une agonisante, essayant d’exprimer à haute voix la terrible jouissance qui la convulsait et la torturait divinement.

— C’est bon… Que ça rentre bien, jusqu’au fond de moi…

Un mince filet de salive s’écoulait à la commissure de ses lèvres entrouvertes, pendant qu’elle s’abandonnait passivement aux puissantes ruées de la pine qui écartelait sans pitié sa chair la plus sensible. Sur l’oreiller, sa tête roulait doucement et ses cheveux emmêlés lui recouvraient une partie du visage. Soudain, un sursaut la cabra des pieds à la tête. Elle se souleva toute tremblante et retomba avec un cri d’extase. Henri, passant une main sous sa jolie croupe mouvante, venait de lui enfoncer vicieusement tout son majeur dans l’anus !

La délicieuse brûlure de son petit trou vint s’ajouter aux frémissements de son clitoris, étroitement écrasé contre la grosse verge de son mari, et la transporta brusquement jusqu’aux cimes vertigineuses de la volupté… Un cri lourd, un spasme… un jaillissement brûlant de foutre, des râles, des vagissements… et les deux amants, car n’étaient-ils pas davantage amants, plutôt qu’époux, sombrèrent dans l’exquise lassitude qui suit l’amour.

*

Quelques heures plus tard, Henri, assis au bord du lit, regardait Paulette, toute nue, en train de se laver les dents.

— C’est amusant, tes douces fesses tremblent chaque fois que tu craches dans le lavabo, observa-t-il calmement.

Paulette se rinça la bouche et tourna la tête vers son mari.

— Tu préférerais qu’elles restent comme du marbre ? Je croyais pourtant que tu aimais bien mes petites fesses ?

— Tu sais très bien ce que j’aime…

— Non, chéri, je ne sais pas ! minauda-t-elle en ouvrant de grands yeux faussement naïfs.

— Dis-le-moi !… dis-moi des cochonneries, mon amour !

— Tu es une grande vicieuse, dit-il joyeusement en se levant. Et il glissa ses pieds nus dans des babouches pour s’approcher à son tour du lavabo. Il se considéra un instant dans la glace, passant la main d’un air critique sur ses joues bleuies par la barbe. Paulette s’approcha et doucement vint se coller derrière lui. Henri sentit avec plaisir le corps frais et doux se mouler contre le sien. La motte velue s’appuyait en une tiède caresse contre ses fesses dures et musclées. La jeune femme glissa une main entre les cuisses de son mari et enveloppa la lourde verge ramollie entre ses longs doigts frôleurs. Il lui donna une tape sur le bras.

— Reste tranquille, ma chérie. Tu as fait ta toilette. À mon tour maintenant. Et après on ira prendre notre déjeuner. J’ai une faim de loup… pas toi, non ?…

— Hum… Je me sens de taille à avaler tout le menu !

— Eh là ! doucement ! Nous sommes fauchés, rappelle-toi !

Hier soir, je n’ai rien gagné du tout. Aussi tu feras comme moi tu prendras un café crème et un croissant !… Maintenant lâche-moi que je puisse me laver et me raser.

Paulette ne bougeait pas. Le visage posé sur le dos de son mari sa main agitait avec une lenteur perverse autour de la verge.

— Arrête de me branler ! grogna Henri d’un ton menaçant. Et ailleurs il va falloir rencontrer Jerry pour nous renflouer un peu Jusqu’à ce qu’on me paye mon dernier bouquin.

— Ah la la !… soupira Paulette avec une tristesse feinte. Dire qu’il a fallu que j’aille m’amouracher d’un type comme toi ! Tu écris des bouquins, mais quel genre de bouquins !… des bouquins cochons ! Tu es toujours fauché et, pour couronner le tout, tu es un peu maquereau sur les bords !… Et c’est toujours la pauvre Paulette qui est mise à contribution ! La seule chose dont tu es prodigue, mon cher amour, c’est ça ! Mais je dois reconnaître que je n’ai pas à me plaindre, j’en ai ma part !

En disant cela, elle continuait à branler la queue qui commençait à bander de belle manière.

— Et puis tu sais, ajouta-t-elle avec une moue boudeuse. Je n’aime pas Jerry : il ne me fait pas jouir comme je veux. D’ailleurs, je suis fatiguée ce matin… Est-ce que tu te rends compte que, depuis hier au soir, tu m’as baisée cinq fois ?… Ma petite chatoune est trop sensible maintenant, je ne veux pas voir Jerry aujourd’hui.

— On verra alors si on arrive à le taper, mais ça m’étonnerait bien ! Il ne voudra les lâcher que s’il peut faire l’amour avec toi… D’ailleurs, je ne vois pas ce que tu lui trouves de moche ? Il est gentil, bien balancé, méticuleusement propre et toujours bourré de fric !

— Naturellement, ses dollars sont avantageux, avec le change…

Tiens, c’est lui que j’aurais dû choisir à ta place, grand bandeur !

— Oui ?… Eh bien, c’est un peu tard maintenant… Allez, lâche-moi. Je veux faire ma toilette.

— Non, non… Je ne lâcherai pas la pine de mon chéri… chantonna Paulette avec un petit rire espiègle.

— Bon, je vois ce que c’est ! ricana Henri en capitulant. Tu as encore besoin d’un bon coup dans les fesses pour te calmer, ma jolie ! Eh bien, tu vas être servie ! Comment le veux-tu, cette fois ? Hein ?… Devant, derrière, dans la bouche, entre les nichons, sous les bras ?… Alors que choisis-tu ?

— On va le faire comme les chiens, déclara Paulette en se laissant tomber à quatre pattes sur le tapis avec un rire excité…

Leur toilette enfin terminée, ils partirent pour le café où ils espéraient rencontrer Jerry.

II

Un soupir de satisfaction échappa à Henri dès qu’il eut jeté un coup d’œil à travers les grandes baies vitrées de l’établissement. Leur ami était bien là. Accoudé au bar, un grand type blond, cheveux en brosse, figure rose et poupine qui dénotait son origine anglo-saxonne, il leur fit un geste nonchalant de la main en les voyant entrer.

— Hello ! Quelle bonne surprise !

— Hello, Jerry ! Comment va ?

— Okay ! Okay !

Jerry travaillait comme attaché à Paris d’une grande administration internationale et, de ce fait, bénéficiait d’une situation privilégiée à beaucoup d’égards.

Henri le prit familièrement par le coude et, se rapprochant du bar, commanda deux cafés crème et des croissants pour Paulette et lui ; quant à Jerry, il avait devant lui son habituel Martini.

— Drôle d’heure pour prendre son déjeuner ! s’étonna l’Américain d’un air ironique. Vous venez seulement de vous lever ou bien vous êtes fauchés encore un coup ?

— Les deux… précisa Paulette avec un sourire enjôleur.

— Justement, Jerry, je me demandais si vous pourriez…

— Rien du tout ! coupa l’Américain d’un ton sec. Je suis fauché moi aussi. Vous me prenez pour une banque, vous deux !

Henri eut une mimique éloquente vers Paulette, comme pour lui rappeler : « Je te l’avais bien dit, rien à faire de cette façon-là ! »

La jeune femme continua à grignoter son bout de croissant puis, après s’être léché les lèvres comme un bel animal repu, elle posa sa main sur le bras de l’Américain :

— Quel dommage que vous soyez à sec vous aussi, mon chéri. Henri et moi, nous voulions vous inviter à monter un instant chez nous… ·

L’Américain lui lança un regard gourmand puis tourna les yeux d’un air indécis vers Henri.

— Au fait, déclara-t-il, je suis une bonne poire… Je ne veux pas vous laisser dans l’embarras, vous êtes des amis, n’est-ce pas ?… De combien avez-vous besoin, m’avez-vous dit ?

Froidement, Henri annonça un chiffre. L’autre eut un sursaut et esquissa un mouvement de recul mais, en tournant la tête, son regard tomba sur la si jolie Paulette qui se faisait les ongles d’un air hypocrite, comme si tout cela ne la regardait pas. S’humectant les lèvres, il tira son portefeuille en croassant d’un air lugubre :

— Okay…

L’accord réalisé, rien ne les retenait plus au café. Ils prirent un taxi pour regagner l’appartement du jeune couple.

*

À peine la porte fut-elle refermée que Jerry se mit à soupeser les seins de Paulette, pendant qu’Henri, après avoir allumé la lampe de chevet, allait tirer les doubles-rideaux de la fenêtre.

Paulette portait un sweater boutonné dans le dos et les mains agiles de l’Américain eurent vite fait sauter tous les boutons. Après quoi, il s’attaqua au soutien-gorge de satin blanc. Lorsqu’Henri se retourna, sa femme s’activait sur la braguette de leur invité et n’avait plus sur elle que son étroite petite culotte blanche et ses longs bas noirs attachés très haut sur les cuisses par les minces jarretelles de la ceinture. Pour tenter de chasser la jalousie qui le submergeait toujours à cet instant, il s’affaira à préparer trois verres et une bouteille d’apéritif dont il se versa une bonne rasade. Après quoi tâchant de ne penser qu’à la belle somme qu’ils venaient de soutirer au jeune Américain, il s’installa dans un fauteuil et alluma une cigarette tout en contemplant la scène qui se déroulait sur le lit d’où montaient les gémissements habituels de Paulette. Couchée sur le dos et cuisses largement écartées elle se faisait baiser avec un plaisir évident, bien que la queue d leur invité soit d’un calibre bien plus modeste que celle de son mari. Lentement, il se leva et s’approcha du lit. Maigre lm, il était fortement excité par la scène qui se déroulait sous ses yeux. Et cependant, par un curieux état d’esprit, alors que c’était lui, en somme, qui avait poussé sa femme dans les bras de l’Américain, il lui en voulait obscurément d’accepter cela si facilement et, surtout, d’y prendre un quelconque plaisir.

Les yeux toujours fixés sur le visage de Paulette, il se déshabilla rapidement, les oreilles emplies par les petits cris de plaisir et les paroles confuses qu’elle bégayait toujours dans ces moments-là. Jamais, Henri ne les avait aussi clairement entendus. Il est vrai que Jerry baisait sans aucune retenue. Il lui avait relevé les jambes et les avait fait passer autour de son cou. Ainsi, tout son poids reposait sur les épaules de Paulette dont il malaxait les seins à pleines paumes. Une seconde ou deux après, il s’affaissa avec un long râle de jouissance et resta prostré sur la jeune femme un court instant, après quoi il se leva et, sans rien dire, se dirigea vers le cabinet de toilette.

Paulette resta allongée sur le lit, les yeux clos, épuisée. Henri la regarda un moment en silence, puis son regard descendit vers les cuisses toujours écartées. Le sexe bien ouvert semblait encore palpiter et, d’entre les lèvres gonflées et toutes rougies par le va-et-vient, le sperme s’écoulait lentement jusque dans la raie des fesses.

Henri leva la main et gifla durement Paulette pour la ramener à la réalité et, surtout, pour apaiser sa propre rancœur. Des larmes se mirent à couler des jolis yeux levés vers lui avec soumission mais, juste au moment où il s’allongeait à son tour entre ses cuisses, elle essaya de les refermer. Il la gifla à nouveau, à toute volée, et força les jambes à s’ouvrir largement pendant qu’elle essayait vainement de lutter contre lui…

— Oh ! non… non… supplia-t-elle, sa tête roulant de droite et de gauche sur l’oreiller. Je n’en peux plus… attends, chéri !… Oh ! par pitié… attends !…

Et elle commença de sangloter doucement.

— C’est trop ! chéri… chéri… Oh ! non, je t’en prie !…

Il leva la main et, avec un sourire cruel, lui envoya une autre gifle en pleine figure.

— Mais non, ce n’est pas trop. Tu peux en supporter encore… tu vas voir ! ricana-t-il.

Et, d’un bon coup de reins, il enfila son gros membre dans la vulve baveuse puis, d’une langue caressante, il lécha avec lubricité les larmes qui mouillaient les joues de Paulette et, complètement couché sur elle, il se mit à la baiser durement, enfonçant de plus en plus profond sa pine qui semblait devenir plus énorme à chaque coup. De forcer ainsi sa propre femme, Henri sentait un plaisir âpre et pervers le submerger en vagues puissantes. Puis soudain son désir changea de forme. Se retirant brusquement du vagin inondé, il vint s’accroupir au-dessus de Paulette et lui offrit sa grosse verge toute visqueuse à sucer !

Comme elle ne comprenait pas tout de suite son envie, il la gifla encore avec toujours le même plaisir et, quand la bouche se referma convulsivement sur son sexe, il se pencha, à demi agenouillé, pour mieux observer le lent glissement des lèvres tout le long de sa verge. Sentant venir le spasme, il se retira en arrière.

— Merci, ma petite poule. Maintenant, écarte à nouveau tes cuisses ! ordonna-t-il à Paulette qui se remit à pleurer.

— Tu avais pourtant l’air d’aimer ça, tout à l’heure, grinça-t-il en limant furieusement, sans se soucier de lui faire mal…

Quand enfin, quelques instants après, il la lâcha et se releva, la fente sexuelle bâillait comme une huître et, déjà copieusement emplie précédemment par le jeune Américain, laissait échapper une écume de sperme laiteux qui engluait la bordure de poils avant de s’écouler jusque sur le lit. Matée et archi-comblée, Paulette embrassa faiblement Henri.

*

— Je ne pensais pas que cela faisait partie de notre petit arrangement ! déclara, derrière lui, la voix ironique de Jerry.

Debout à quelques pas du lit, il regardait aimablement ses deux amis : la seule note discordante dans ce tableau familial, si l’on peut dire, était le fait qu’ils étaient tous trois entièrement nus et que le sexe de l’Américain était de nouveau en pleine érection. Maintenant que sa jalousie était apaisée, Henri le considéra plus aimablement. Ne venait-il pas de les dépanner encore une fois ? Et quand son regard atteignit la verge dressée, il eut un sourire amusé. « Il m’a excité et je l’ai excité à mon tour. » se dit-il.

— Voulez-vous exécuter un second round de séance amoureuse ? proposa-t-il aimablement.

Jerry hésita, puis un sourire alléché étira son visage poupin.

— Vous êtes vraiment très gentil, mais…

Et, d’un geste discret, il désigna Paulette toujours allongée, les yeux clos, comme si elle s’était assoupie.

— Oh ! tout ira bien, assura Henri. Cependant, nous devrions peut-être l’envoyer se laver un peu avant…

— Si vous n’y voyez pas d’inconvénient, j’aime autant qu’elle reste comme ça… je vous demanderai simplement de m’aider un peu à la convaincre de se laisser faire…

— Bon, Paulette, ma chérie, voulez-vous vous tourner sur le côté ? Ce sera mieux, vous verrez !

Comme réveillée en sursaut et comprenant ce qui l’attendait encore une fois, Paulette essaya désespérément de sauter du lit mais les deux hommes, plus prompts qu’elle, la cramponnèrent et la forcèrent à rester allongée.

— Chérie… ma doucette, fais ce qu’il te demande et je te promets que je le mettrai dehors quand il aura fini ! déclara Henri.

Jerry, impatient, leva la main, mais Henri lui attrapa le poignet.

— Non mon vieux vous n’avez pas payé pour ça !… D’ailleurs, vous allez voir comme elle est docile. Il suffit simplement de la mettre en chaleur…

— Hello, ma douce !… Tu commences à être excitée… Tu es en chaleur maintenant ?…

Et, tout en interrogeant Paulette, il lui claquait violemment les fesses du revers de la main, jusqu’au moment où elle acquiesça en pleurant. Maintenant qu’elle était allongée, toute passive, sur le côté, Jerry lui fit remonter et replier les jambes de façon à ce que ses genoux touchent presque son menton, un peu dans la position très repliée d’un fœtus et, avant de s’allonger lui-même derrière elle il eut un ricanement vers Henri :

— Une bonne position ! Elle va le prendre jusqu’à la garde de cette façon-là ! précisa-t-il.

« Le saligaud, pensa Henri. Il va l’esquinter ! » Déjà, l’écrivain s’était enfoncé d’un long mouvement glissant, tout en ceinturant la jeune femme pour lui coller les fesses contre son ventre.

Pauvre Paulette ! D’habitude, elle aimait beaucoup cette variante de la levrette mais, en ce moment, son vagin, d’ordinaire si chaud et si accueillant, la brûlait terriblement à chaque va-et-vient du membre brutal. Il est vrai que c’était le neuvième baisage consécutif qu’elle subissait depuis la veille au soir. La mignonne ne goûterait certainement pas à l’orgasme cette fois-ci, bien au contraire ; elle se remit à pleurer.

« Pourtant, pensa Henri qui ne perdait pas un détail de la scène, cela ne devrait pas trop la brûler… Bon sang, elle est suffisamment lubrifiée par tout le foutre qu’on vient de lui injecter… Elle est aussi pleine qu’une bouteille de champagne ! »

En effet, il pouvait voir et surtout entendre la verge de Jerry qui naviguait dans un véritable bain de sperme et dont chaque va-et-vient provoquait un clapotis mouillé affreusement obscène. Tout à coup, l’Américain qui forçait toujours Paulette à garder sa pose repliée, la repoussa doucement sans pourtant sortir d’elle entièrement.

— Mettez-vous à quatre pattes, ma chérie, cela sera meilleur pour vous, pria-t-il en aidant la jeune femme à se caler sur les genoux. Puis, en lui posant ses deux mains sur les épaules, il la fit prosterner sur le lit pendant qu’il s’activait à grands coups de reins saccadés.

Une sorte de frénésie s’empara alors de lui et, sans se soucier des pleurs de sa partenaire, il se mit à la chevaucher avec une rage furieuse, la prenant à pleins bras sous le ventre pour lui soulever les fesses, afin de la pourfendre plus profond encore jusqu’à ce qu’avec plusieurs bramements d’extase, il éjacule ses dernières giclées de semence dans le vagin révulsé de la pauvre Paulette, à moitié privée de sens.

Ensuite, après s’être lavé et pendant qu’il se rhabillait, les deux hommes convinrent à mi-voix d’une prochaine rencontre deux jours plus tard, le jeune Américain promettant même d’apporter un peu plus d’argent. Aussi, au moment où il allait quitter la chambre, Henri tint-il à ce que sa femme vienne lui donner un gentil baiser en signe de gratitude, ce dont l’Américain s’empressa de profiter pour lui peloter une dernière fois les nichons et les fesses.

III

Quand la porte se fut refermée sur lui, Henri se retourna vers Paulette qui s’était rallongée sur le lit, la mine défaite et les yeux clos sur deux larges cernes mauves.

« II faut pourtant qu’elle se lave, » songea-t-il en s’asseyant au bord du lit. Sa main un peu hésitante se mit à caresser doucement l’épaule nue.

— Laisse-moi tranquille ! Je te déteste ! murmura Paulette.

— Ne sois pas fâchée, mon trésor, pense à l’argent qu’on vient de récupérer ! On va s’habiller et je vais te payer un repas formidable, tu vas voir, et après, je t’achèterai la belle écharpe en soie dont tu avais tellement envie, l’autre jour, tu veux ?…

— Pour l’amour de Dieu, laisse-moi toute seule, sanglota Paulette. tu as été affreusement méchant avec moi…

— Mais voyons ma chérie, tu es bouleversée, comme si c’était la première fois que cela t’arrivait ! Pourtant, nous avons l’habitude, tu ne penses pas ?… Sais-tu ce qu’il y a, ma douce, tu es fatiguée… Je vais te préparer de l’eau chaude, une pleine cuvette : tu vas faire une bonne toilette et après, tu verras, tu te sentiras beaucoup mieux, laisse-moi faire… reprit-il patiemment.

— Alors, fais chauffer deux cuvettes, je veux me laver entièrement, renifla Paulette en essuyant ses joues mouillées de larmes avec une boucle de cheveux.

Quand l’eau fut chaude, elle se leva avec une petite grimace et, aidée par Henri, fit sa toilette dans le grand tub en plastique.

— Chéri, veux-tu faire chauffer encore un peu d’eau et la verser dans le bidet ? demanda-t-elle au bout d’un moment.

— Bien sûr, ma douce… Tu vois que ça va beaucoup mieux maintenant !

— Hum… oui… j’ai surtout faim. Tu sais, je vais m’habiller et on va au restaurant et, cette fois, tu me laisseras choisir, hein ?

Elle enfourcha le bidet et, séparant les poils de son sexe, elle aspergea délicatement les lèvres rougies, hésitant à y mettre du savon pour ne pas en aviver la brûlure, puis, sous les regards attentifs de son mari allongé sur le lit, elle se releva et, prenant une serviette, elle la passa doucement entre ses cuisses et ses fesses marquées de rouge par le bord du bidet. Après s’être poudré l’entrecuisse avec du talc parfumé, elle alla s’asseoir devant sa coiffeuse et commença à se maquiller avec application.

— Chéri, veux-tu brosser mes cheveux, tu seras un amour…

— Bien sûr, ma reine ! approuva-t-il en se levant avec nonchalance et en s’approchant, toujours nu, de la tablette sur laquelle il prit une brosse à long manche avec laquelle il se mit à lustrer patiemment la longue crinière soyeuse de sa femme.

Un sourire étira ses lèvres à la pensée qui lui vint brusquement : d’habitude, quand il prenait cette brosse, c’était en général pour administrer une bonne fessée sur le joli cul de Paulette, mais, aujourd’hui, la pauvre chérie n’avait vraiment pas besoin de cela !

— Que vas-tu mettre ? demanda-t-il avec sollicitude, un moment plus tard, après s’être de nouveau rallongé sur les draps.

— Je ne sais pas… peut-être ma robe blanche et verte, tu aimes ?

— Oui, beaucoup…

Paulette commença alors à s’affairer avec beaucoup d’ardeur, prise de l’envie irrésistible d’aller au restaurant et de se promener sur les boulevards. Sortant de l’armoire sa robe blanche ornée de larges boutons verts, elle l’étala au pied du lit puis, ouvrant un tiroir, choisit une légère combinaison et un petit slip vert pâle.

— Ça te plaît ?…

— Pas mal du tout ! approuva Henri en se soulevant pour mieux observer sa femme en train d’enfiler ses dessous.

Quand Paulette fut prête, elle se pencha sur la tablette de sa coiffeuse où elle choisit un flacon de parfum dont elle se passa une légère touche derrière les oreilles. Puis, après un dernier raccord et un coup d’œil satisfait dans la glace, elle retourna à l’armoire pour y prendre son sac et une paire de gants en nylon blanc mais son regard horrifié s’arrêta sur son mari qui n’avait pas bougé d’un pouce et qui, toujours nu sur le lit, suivait chacun de ses gestes avec un regard ironique.

— Henri chéri… voyons lève-toi !… regarde, je suis déjà prête ! Chéri, je t’en prie !… j’ai envie de sortir, allez sois gentil… habille-toi vite… plaida câlinement Paulette, non sans pouvoir dissimuler son inquiétude à la vue du gros pénis qui se redressait lourdement en lentes pulsations.

— Regarde, ma poulette, comme tu me fais bander… même habillée, tu m’excites toujours autant ! dit-il en s’étirant largement. Tu sais quoi, doucette ? On va s’amuser encore un peu avant de sortir, on ira manger après !

Et s’approchant d’elle, il se mit calmement à déboutonner la jolie robe.

— Pour l’amour du ciel, habille-toi. Je veux sortir tout de suite ! cria Paulette en lui donnant rageusement des tapes sur les mains.

— Allons, allons, sois sage, mon bébé… tu n’as qu’à rester habillée, si tu veux… enlève juste ta culotte, je vais t’aider… continua-t-il en glissant ses mains sous la robe jusqu’au slip qu’il fit redescendre le long des jambes gainées de nylon. Bon, maintenant, lève les pieds !… allez ! Que tu es lente !

Son bras passé autour de sa taille la maintenait serrée contre lui et Paulette se remit à pleurer de désespoir sur son épaule, tout en levant son pied pour se dégager du slip.

— Ne pleure pas comme ça, mon cœur ! Tu abîmes ton joli maquillage ! Où est ton mouchoir que je t’essuie ?… s’empressa hypocritement Henri dont la verge, excitée par les pleurs de la jeune femme, était maintenant en pleine érection. Là… voilà… Maintenant, chérie, tourne-toi et courbe-toi bien pour poser tes mains sur le tapis…

La malheureuse Paulette eut un hoquet.

— Oh… salaud !… Non… non… je ne veux pas… je ne veux pas… implora-t-elle en levant ses yeux suppliants vers son mari.

— Allez, penche-toi… tourne-toi et mets-toi comme je t’ai dit ! insista celui-ci.

— Non, chéri… je ne pourrais plus… Oh, je t’en prie !… non… si tu veux, je vais te sucer, mon chéri…

Sans attendre la réponse, par crainte d’un refus, Paulette se laissa glisser à genoux devant son époux et, prenant la grosse verge entre ses jolies mains, elle approcha sa bouche du nœud écarlate et luisant.

Avec un rire vicieux, Henri tendit le ventre en avant pour augmenter encore le volume exagéré de son sexe et, avec une onde de plaisir, il admira en dilettante le lent mouvement lèvres largement ouvertes autour de son gros membre. La vision était d’autant plus jolie que la bouche bien fardée faisait un contraste saisissant avec la pâleur du membre mouillé de salive. Paulette s’appliquait à pratiquer une succion lente et très douce absorbant le plus possible de la verge dont l’énorme gland venait buter par instants contre le fond de sa gorge.

Après avoir subi une dizaine de baisages successifs, sa jolie figue était si endolorie qu’elle préférait de beaucoup faire une douceur buccale à Henri et avaler une bonne ration de sperme chaud, plutôt que de subir encore une fois le douloureux va-et-vient du phallus. Malheureusement pour elle, son mari était hanté par un désir bien différent, aussi, après quelques minutes, où il savoura les délices du suçage, il se retira si brusquement que Paulette le mordit un peu involontairement et que sa bouche resta écarquillée comme si la verge était encore dedans.

— Méchante petite fille qui mord son chéri ! plaisanta-t-il en riant. Maintenant je suis assez dur comme ça, tourne-toi et baisse-toi comme j’ai dit !

Comprenant qu’elle allait quand même y passer, Paulette se releva en pleurant doucement et se pencha en avant jusqu’à toucher le tapis avec ses mains, chose relativement facile pour elle qui était très souple. Prenant alors le bas de sa robe, Henri la retroussa et la remonta jusque sur les épaules que les pleurs agitaient d’un frémissement convulsif.

— N’aie pas peur, mon petit lapin, je ne veux pas te faire de mal, assura-t-il tendrement. Pour que ça rentre tout seul, je vais mettre de la vaseline, tu veux, n’est-ce pas, ma douce ?…

Se saisissant alors d’un tube de vaseline sur la table de nuit, il en préleva gros comme une noisette sur son index et l’appliqua ensuite délicatement sur les lèvres sensibles de la vulve. Il étala le lubrifiant d’un lent mouvement du poignet mais ses doigts, remontant vers le haut, comme par mégarde, en déposèrent une bonne partie sur la tache rose et plissée de l’anus bien visible entre les fesses écartées par la position de Paulette. Pressant à nouveau le tube, il en prit encore un petit peu, qu’il étala sur son gland et le long de l’épaisse colonne de son sexe.

Il empoigna alors solidement Paulette par le haut des cuisses et, avant qu’elle ait pu esquisser le moindre geste de défense, il ajusta l’anus et, d’un violent coup de reins, enfonça sa grosse mentule dans le petit trou de sa femme.

*

En dépit des exigences qu’elle subissait journellement de la part de son mari, Paulette n’avait encore jamais pu s’habituer à être sodomisée avec plaisir. Malgré son tempérament chaud et vicieux elle en était toujours à considérer l’amour par-derrière comme une punition pour elle. C’était dû certainement au fait que la verge de son époux était vraiment trop épaisse et lui causait toujours un élargissement exagéré et douloureux qui éclipsait toute sensation de plaisir. Cette fois-ci encore, l’introduction brutale lui arracha un cri gémissant. Elle tenta vainement de se redresser et de repousser Henri, mais celui-ci la cramponna plus fortement en donnant une nouvelle poussée.

Sous le choc, Paulette perdit l’équilibre et s’affala avec lui sur le tapis en poussant un cri aigu car la chute et le poids d’Henri avait fait brutalement pénétrer le membre de presque toute sa longueur à l’intérieur du rectum. Se sentant solidement dans la place, le Jeune homme se mit à donner des poussées puissantes mais sans brusquerie et, en quelques passes, le membre viril fut entièrement introduit dans le cul féminin, si bien que la toison frisée qui en recouvrait la base massive venait chatouiller les bords de l’anus étiré jusqu’à l’outrance complètement couché sur le dos de sa femme, il glissa ses mains par-dessous elle et lui prenant la poitrine à pleines mains, il se mit à la pincer et à tirer les seins écrasés contre la laine du tapis Jusqu’à arracher des plaintes à la pauvre jeune femme.

Ses hanches s’élevaient et retombaient sur elle en une ondulation puissante, une sorte de lent martèlement qui enfonçait, un peu plus loin à chaque fois, l’épieu dans les profondeurs étroites et brûlantes du postérieur frémissant. Grisé par l’exquise étroitesse du rectum resserré autour de son sexe énormément enflé et pris par l’envie d’augmenter davantage encore cette délicieuse sensation, Henri se redressa avec précaution et sans ressortir de l’anus, il se plaça à genoux, puis glissant ses mains sous le ventre de Paulette, il la souleva et la força à replier les jambes dans une posture mi-agenouillée, mi-couchée sur son buste, et son visage reposant toujours sur le tapis…

Le dos arqué comme une chatte qui fait le gros dos, empalée à fond par son mari, la jeune femme se laissa passivement sodomiser avec des ahanements obscènes à chaque poussée du membre entre ses fesses épanouies. Le va-et-vient douloureux lui arrachait des plaintes et des larmes qui roulaient lentement sur ses joues avant de se perdre dans la laine du tapis.

Derrière elle, Henri entendait les gémissements qui sortaient de ses lèvres tremblantes et ses yeux fascinés pouvaient voir, entre les deux fesses ouvertes, le lent va-et-vient de sa verge rougie par le frottement continu et qui s’enfonçait ou ressortait en cadence du petit trou maintenant aussi largement ouvert que sa bouche tout à l’heure quand elle lui faisait une douceur ! Empoignant alors les fesses à pleines mains, il les écartela violemment et donna une furieuse poussée pour tenter de gagner encore en profondeur…

Il ne réussit qu’à se planter au ras des poils mais Paulette poussa un cri strident, comme si la verge venait de s’enfoncer de dix centimètres supplémentaires… Surexcité par ce cri et voulant la posséder encore plus profondément il l’empoigna par le torse et relevant les genoux vint s’accroupir sur elle comme un fauve sur sa proie. Maintenant, chaque fois qu’il renfonçait son pénis d’étalon, il attirait sa femme vers lui, d’une traction violente qui faisait choquer son ventre mouillé de sueur contre les jolies fesses bondissantes.

Le mignon petit trou, resserré tout d’abord par la crainte et la souffrance de l’intromission, s’était petit à petit bien élargi et, grâce à la vaseline, l’énorme phallus coulissait assez aisément à l’intérieur comme un piston bien graissé…

Malgré cela, Henri lui écarta de nouveau les fesses et, posant ses deux pouces au bord de l’anus violenté, de chaque côté de son membre luisant, il étira les muqueuses distendues, ce qui arracha un glapissement aigu à Paulette.

— Aïeee !… Aïeeee !… tu me fais mal !… arrête !… arrête !…

— C’est pour que ça rentre mieux ! ricana-t-il en donnant un furieux coup de ventre vers l’avant.

— Tout à l’heure… avec l’Amerloc… tu ne te plaignais pas… hein, petite putain ?…

— Aïeeee… mais c’est… toi qui… Aïeeee !… l’as voulu… Aïeeee !… sanglota Paulette misérablement sous les allées et venues qui semblaient lui défoncer le fondement.

Sans vouloir écouter ses prières, Henri se remit à la chevaucher tout en variant le rythme des pénétrations… Tantôt réglant l’intromission d’un lent balancement des hanches qui faisait ressortir son sexe presque jusqu’au gland pour le renfoncer en douceur au ras du ventre, ou bien d’un mouvement circulaire du bassin, il tentait d’élargir la minuscule rondelle écartelée puis, soudain repris par le désir de l’entendre crier et se plaindre il se remettait à l’empaler sauvagement à grands coups de boutoir.

Sa jouissance, très longue à monter du fait de ses précédentes décharges, lui permit de prolonger la sodomisation durant un temps qui parut une éternité à la pauvre Paulette ahanant et pleurant sous les charges furieuses de son époux.

Bientôt, dans un rush frénétique, Henri se souleva presque entièrement pour se rejeter de toute sa force sur la croupe pantelante de sa femme et, bien qu’il la maintînt solidement par les hanches, le choc la tassa brutalement sur le tapis qui heureusement étouffa son hurlement.

Trois, quatre, cinq fois de suite Henri recommença cette manœuvre puis, sentant enfin venir le sperme et submergé par un plaisir sadique et fou, il lui releva les reins en l’air et lui ouvrit les fesses comme s’il voulait la fendre en deux, jusqu’à ce que sa verge énormément enflée soit entièrement absorbée par le rectum et que Paulette pousse un cri aigu qui se transforma en un gémissement étouffé et noyé de larmes. Alors, se couchant sur elle, il se laissa aller et son sperme brûlant gicla dans l’intestin en un plaisir si aigu qu’il se mit, lui aussi, à crier, avant de retomber sur le dos de Paulette aux trois quarts évanouie…

IV

— Tu as l’air soucieux, mon chéri, il y a quelque chose qui ne va pas ? s’inquiéta Paulette devant l’air sombre de son mari.

Henri était rentré avec une mine taciturne, chose assez inhabituelle chez lui, et, pendant tout le repas, il avait à peine desserré les dents, comme perdu dans ses pensées. Il resta un instant sans répondre, comme s’il hésitait à dévoiler la cause de ses ennuis. Enfin, levant les yeux d’un air incertain vers Paulette, il avoua :

— Hé oui ! mon pauvre petit moineau, je suis bien embêté, nous sommes encore une fois à sec !

Paulette poussa une exclamation :

— Mais ton éditeur devait payer tes trois derniers manuscrits, tu m’as dit qu’il te devait plus de trois cent mille francs !

— Je sais, je sais bien chérie, seulement je n’arrive pas à lui faire lâcher le moindre sou pour le moment…

— Mais enfin, Henri, il te le doit cet argent !

— Oh ! il ne refuse pas de me payer ! Je suis passé le voir aujourd’hui et il a commencé par me dire qu’il n’était pas sûr de pouvoir prendre les trois, qu’il était surchargé de travail, qu’il me fallait attendre un peu… Enfin, tout un discours pour me faire savoir que je n’avais pas à espérer de fric pour le moment ! Tu parles d’une poisse, nous voilà dans la panade encore un coup !

— Qu’allons-nous faire, mon chéri ? s’inquiéta Paulette en venant s’asseoir sur les genoux de son mari et en lui passant tendrement la main dans les cheveux en un geste apaisant.

— II y a bien un moyen de tout récupérer, suggéra Henri d’un ton hésitant, Hélène, sa femme, a proposé que tu ailles passer le prochain week-end avec eux… Tu pourrais les décider à nous faire un chèque…

Henri sentit sa femme se raidir.

— Rien à faire ! s’exclama-t-elle, ne compte pas sur moi pour cela, je ne veux plus revoir cette horrible garce, tu devrais avoir honte de me proposer ça, Henri !

— Mais ma douce, calme-toi, voyons. Je n’ai rien promis, c’est seulement eux qui en ont parlé, en me laissant deviner que l’acceptation de mes manuscrits était conditionnée à ta visite…

— Oui ? Eh bien, je n’irai pas, voilà tout !… Oh ! mon chéri, comment peux-tu seulement penser une seconde à cela, après tout ce qui m’est arrivé la dernière fois que j’ai dû y aller !… sais bien que j’ai réussi à arranger le litige qui vous opposait, mais Henri, te rappelles-tu dans quel état je suis revenue ?… Je t’en prie mon chéri, ne m’oblige pas à y retourner de nouveau, J’ai trop peur…

Et Paulette se mit à pleurer.

— Ma petite poule, si tu voulais bien y aller, je t’assure que j’exigerais qu’ils ne te fassent pas comme la dernière fois… Allons mon ange, n’aie pas peur…

— Si, j’ai peur ! Je ne veux pas y aller… sanglota la jeune femme pendant qu’Henri la berçait doucement dans ses bras. Ne peut-on pas s’arranger autrement ?… Et si on téléphonait à Jerry ? J’aime encore mieux me laisser faire par lui que d’être touchée par cette horrible femme… renifla-t-elle.

— Mais, mon petit cœur, tu sais bien qu’il est en, vacances en Amérique, il ne rentrera que dans trois mois ! Écoute, mon amour, si tu veux bien y aller, je te promets que nous partirons aussitôt après en vacances, nous aussi ! Que dirais-tu d’un ou deux mois sur la Côte, hein ? La plage… le soleil… la mer !… Penses-y, mon petit poulet !

Comme Paulette continuait de pleurnicher, il se fit plus persuasif lui fit entrevoir les délices du farniente au bord de la Méditerranée, et ajouta tout un tas de promesses… Cependant, ce ne fut que le lendemain matin qu’il obtint, à force de patience et de caresses, l’accord de sa femme.

*

Le soir même, le jeune couple sonnait à la porte d’un riche immeuble dans une rue calme de Passy. Une bonne les fit entrer dans un salon luxueux et, quelques secondes après, une jeune femme pénétra vivement dans la pièce.

— Ah ! Henri ! mon mari et moi pensions que notre proposition ne vous avait pas intéressé, s’exclama-t-elle en lui serrant la main.

— Paulette ! comment allez-vous, ma mignonne ? Ah ! méchante chérie, cela fait une éternité que nous n’avons pas eu le plaisir de vous voir, c’est Lucien qui va être content ! Lucien ! Lucien !… viens un peu ici, mon chéri, tu as une visite qui te charmera ! appela-t-elle en riant.

— Tiens ! quelle agréable surprise ! déclara le nouvel arrivant en baisant la main de Paulette, nous ne comptions plus sur vous, ma chère !

Leur hôte ouvrit un petit bar et s’affaira à préparer des cocktails pendant que sa femme bavardait gaiement avec Henri et Paulette. Enfin, après un assez long moment, l’éditeur se leva.

— Eh bien, mon cher ami, vous avez été très aimable de nous confier votre charmante femme pour le week-end. Nous aurions été ravis de vous garder, mais je sais que vos occupations ne vous le permettent pas ! À ce propos, je vous ai préparé un chèque pour vos trois derniers manuscrits qui m’ont paru excellents, continua-t-il en tendant un petit rectangle de papier rose à Henri qui en vérifia le montant d’un coup d’œil rapide.

— Alors, chérie, je vais te laisser avec nos amis, dit-il en se tournant vers Paulette qui lui cramponnait la main comme si elle ne voulait pas le laisser partir.

« Vous savez que vous m’avez promis d’être gentils avec elle !… » rappela-t-il à l’homme et à la femme debout devant lui et qui attendaient avec une impatience visible qu’il veuille bien s’en aller.

*

Quand Henri fut parti, après l’avoir tendrement embrassée et lui avoir chuchoté à l’oreille de ne pas avoir peur, Paulette se retrouva seule avec ses hôtes.

Le cœur battant et les paumes moites, elle les vit s’approcher d’elle en souriant. La femme était une superbe blonde, grande, environ un mètre soixante-dix, avec de longues jambes bien tournées et une taille très fine qui soulignait la plénitude des hanches et de la poitrine voluptueuse. Elle portait une légère robe très élégante qui ne cachait rien de ses avantages. Elle n’avait pas de bas mais elle portait un ruban bleu dans les cheveux. L’homme était un peu plus grand qu’elle. Mince avec des traits secs et une démarche un peu féline. Lui aussi d’une élégance raffinée.

— Tu as fait préparer une petite collation dans la chambre ? lui demanda-t-il.

— Oui, ça y est, tout est prêt et j’ai dit à la bonne que nous ne voulions être dérangés sous aucun prétexte ; aussi nous pouvons monter dès à présent.

La chambre en question, que Paulette connaissait déjà pour y être venue trois mois auparavant, était luxueusement meublée et douillettement ornée de tapis et de tentures vieux rose. L’ornement principal qui frappait le regard en entrant, était un lit bas et large entouré de fourrures en guise de tapis et dont les draps de soie noire dénotaient les tendances érotiques de sa propriétaire. Des appliques voilées de rose donnaient à l’ensemble un cachet intime et voluptueux.

Une fois dans la chambre, la jeune femme se tourna vers son mari, déjà installé confortablement dans un fauteuil profond.

— Par quoi veux-tu que l’on commence, mon chéri ? demanda-t-elle d’un ton câlin.

— Viens t’asseoir près de moi, mon chaton, et vous, ma jolie, dit-il à Paulette, mettez-vous là, devant nous… Retroussez votre robe lentement et montrez-moi vos belles cuisses dont je garde un si heureux souvenir depuis votre dernière visite !

Mais, comme Paulette hésitait à faire ce qu’il lui demandait, la femme de l’éditeur se leva en souriant et alla ouvrir un tiroir d’où elle retira un long martinet dont elle fit siffler les minces lanières de cuir noir, avant de déclarer d’une voix calme.

— Ma chérie, tu ferais mieux d’obéir aux désirs de Lucien, sinon je me charge de te faire danser, je te le garantis !

Paulette la fixa avec des yeux effrayés et, sachant ce qui l’attendait si elle n’obéissait pas à l’instant même, elle se dépêcha donc de relever sa robe comme on le lui demandait. Le tissu remonta lentement le long des jambes gainées de nylon noir, dépassa les genoux pour aborder l’évasement des cuisses, puis, brusquement, ce fut la lisière des bas et la douceur crémeuse de la chair nue barrée par les jarretelles de satin.

— Eh bien, mignonne ! Pourquoi vous arrêter ? Vous avez une culotte, non ? Allez, je veux la voir ! décida Lucien. Et, comme Paulette restait immobile, Hélène agita les lanières du martinet d’un air menaçant.

La jeune femme eut une pensée rageuse pour son mari qui l’avait mise dans une telle situation : servir de jouet à deux vicieux. Puis, sachant qu’elle devrait rester là pendant deux jours pour satisfaire les désirs les plus cochons de ce couple, elle eut un soupir résigné et, d’un geste lent, se troussa jusqu’au ventre, dévoilant aux regards lubriques de ses deux hôtes sa culotte d’un blanc neigeux qui dessinait d’une façon des plus indiscrètes la proéminence du mont-De-Vénus et même l’amorce du double repli de la vulve.

— J’aimerais maintenant que vous nous fassiez admirer votre joli derrière… Allons, tournez-vous, que nous voyions ça !

Docilement, Paulette tourna sur ses hauts talons et cambra vers eux ses jolies fesses serrées dans leur prison blanche et soyeuse. Un moment passa puis il y eut un mouvement derrière elle et le silence fut rompu par un sifflement étouffé : les lanières du martinet vinrent s’abattre à la volée en plein travers du rebondissement voluptueux de sa croupe. Sous la cuisante surprise, Paulette fit un bond en avant en laissant retomber sa jupe et en poussant un cri aigu qui déclencha les rires d’Hélène.

— Veux-tu remonter ta robe, et vite ! ordonna-t-elle en lui allongeant une nouvelle cinglade. Courbe-toi en avant et reste comme cela sans bouger ! Sans ça, gare à tes fesses !…

Tandis que Paulette, définitivement matée, prenait la position désirée, le couple pervers se déshabilla, puis Lucien demanda à sa femme, tout en lui caressant aimablement les fesses :

— Et maintenant, Hélène, que proposes-tu pour continuer nos petits plaisirs ?

— Ce que tu aimeras le mieux, mon amour, tu sais bien que Paulette est ici pour satisfaire tous tes caprices, tu n’as qu’à demander ce qui te plaira le plus !

— Bon… Qu’elle se déshabille, je veux d’abord la voir nue… Quand Paulette eut docilement obéi, Lucien se leva et, la prenant aux épaules, la renversa dans un fauteuil bas et profond qui e trouvait juste derrière elle. Puis, lui prenant les jambes, il les écarta largement de façon que ses cuisses reposent de part et d’autre sur chaque bras du siège. Dans cette posture qui l’écartelait avec une rare obscénité, la jeune femme montrait toute son intimité aux regards brûlants de luxure des deux époux. Son sexe, parfaitement ouvert au-dessous de la toison frisée, découvrait la chair rose et humide de la vulve ainsi que l’entrée bâillante du vagin aussi écartée que si un sexe invisible en étirait les parois charnues. Entre les fesses ramenées vers l’avant par la position du bassin, l’anus ressortait comme une minuscule petite tache étoilée d’une jolie nuance rose pâle. Lucien s’empara de la main de Paulette et la plaça sur la chair entrouverte dans un geste facile à interpréter, mais comme elle restait inerte, sans mouvement il précisa crûment son désir :

— Branlez-vous, chérie ! Montrez-nous comment vous faites quand vous êtes seule dans votre lit !

Consciente de sa propre faiblesse en face de ses hôtes, Paulette laissa échapper des larmes d’humiliation, mais ses doigts prirent vie et se mirent à caresser avec une touchante délicatesse la tendre crête rosée qui saillait à la commissure des deux grosses lèvres. Puis, dans un petit mouvement circulaire à peine esquissé, son majeur commença à frictionner et à titiller le clitoris durci et congestionné… La vulve devint plus humide et le doigt branleur se servit d’un peu de cette tiédeur mouillée pour rendre plus douce et plus glissante sa tendre caresse. Prise à son propre jeu, Paulette ne tarda pas à mettre tout son savoir-faire dans la chose. Les yeux clos, la bouche entrouverte et la poitrine haletante, elle se branla avec un plaisir évident et un léger râle vint éclore sur ses lèvres un peu retroussées. Afin d’avoir une meilleure vue du branlage, Hélène et Lucien s’étaient agenouillés devant le fauteuil et, le visage à quelques pouces de la chatte de Paulette, ils buvaient littéralement des yeux le spectacle obscène ainsi offert à leurs penchants érotiques. Paulette sentait leurs deux souffles rapprochés lui caresser l’intérieur des cuisses et, bandeuse comme elle l’était déjà, cela l’excitait encore davantage. Son doigt faisait un petit bruit mouillé tout autour du clitoris, quand Hélène, dont les joues et les oreilles écarlates trahissaient la plus vive excitation, se leva et se dirigea rapidement vers la salle de bains attenante d’où elle revint, très vite, avec un pot de cold-cream. S’agenouillant de nouveau près de son mari dont le membre était en pleine érection, elle eut un rire vicieux et déclara :

— Regarde, chéri, comme elle a un joli con, notre jeune amie ! Il est grand ouvert comme s’il désirait avaler une grosse verge !… Eh bien, moi, je vais lui donner mieux que ça, tu vas voir !

Elle ouvrit alors le pot de cold-cream et s’en enduisit copieusement toute la main droite puis, réunissant trois doigts ensemble, elle les rapprocha de la vulve bâillante et, doucement, elle les poussa entre les grosses lèvres bordées d’un fin duvet châtain. Par lentes secousses, elle procéda à des intromissions de plus en plus appuyées puis, ressortant complètement, elle joignit les deux autres doigts, formant ainsi un cône qui allait en s’évasant vers la main fine et allongée.

— Regarde… souffla-t-elle à son mari qui bandait de plus belle. Repoussant la main de Paulette qui continuait à s’épousseter languissamment le bouton, elle introduisit ses cinq doigts réunis dans la chatte bien graissée par le cold-cream et elle força vers l’avant… La vulve déjà largement épanouie commença à s’élargir lentement mais, quand la paume à son tour s’engagea dans le vagin, l’étirement excessif des parois dépassa ce que pouvait supporter la jeune femme qui se mit à crier :

— Arrêtez ! arrêtez !… Aïeee !… ça fait mal !… Aïeee… Non !… Comme elle essayait de se redresser dans le fauteuil afin de refermer les cuisses, Lucien la repoussa violemment en arrière et, l’empoignant par les chevilles, la força à rester bien ouverte pendant que sa femme accentuait la pénétration…

Aidée par la crème et bénéficiant de sa finesse, la main de la jeune femme écartela littéralement la vulve et, comme absorbée de l’intérieur, disparut jusqu’au poignet dans le ventre haletant de la malheureuse Paulette toute en larmes…

— Bon sang !… Ça alors ! Je n’aurais jamais cru que ce soit possible ! s’extasia Lucien en regardant avec étonnement.

Hélène eut un rire satisfait et, doucement, elle fit ressortir sa main toute gluante puis, fermant le poing, le montra à son mari.

— Et maintenant, chéri, maintenant que je l’ai bien élargie, je vais lui rentrer ça !

— Tu ne risques pas de la blesser ? s’inquiéta Lucien malgré son excitation et son désir d’assister à la chose. Je sais bien que tu as les mains très fines, mais quand même, chérie… ton poing fait bien quatre fois la grosseur d’un nœud normal !…

— Mais non, grand bêta… Avec la crème, ça va rentrer, tu vas voir !… Seulement il vaudrait mieux que tu lui tiennes les jambes pour ne pas qu’elle bouge…

Ils se penchèrent alors sur le sexe déhiscent de leur jeune et jolie victime et, tremblante d’un affreux plaisir, Hélène poussa son poing fermé en plein dans la fente. La vulve s’écrasa sous la pression continue puis les bords disparurent à l’intérieur, refoulés par le poing de la belle sadique qui s’insinuait, avec difficulté mais lentement et inexorablement, dans le vagin horriblement déformé. Paulette se mit à crier et à supplier. Il lui semblait que sa pauvre chatoune si délicate allait se déchirer en deux. Le visage inondé de larmes, la bouche hurlante, elle appelait Henri à son secours mais, hélas ! son chéri était loin et, d’ailleurs, n’était-ce pas lui qui l’avait livrée sans défense à ces deux démons lubriques ? Hélène fit remarquer à son mari la bosse qui soulevait le ventre de Paulette, puis après quelques secondes elle retira sa main…

— Alors, mon amour, qu’en dis-tu ? Tu vois qu’elle a tout avalé comme je te l’avais dit !… La petite putain, elle a la fente élastique ! Regarde ça ! poursuivit-elle en montrant la vulve toute béante et gonflée. Ma parole, on pourrait presque penser qu’elle vient de se faire enfiler par un mulet ! Et elle éclata d’un rire aigu tout en essuyant sa main gluante de mouille et de crème après la culotte de Paulette qui traînait sur le tapis. Pauvre Paulette !

*

Ils l’aidèrent à se relever de sa position incommode et, changeant de tactique, se mirent tous deux à la câliner et à l’embrasser pour la consoler et, surtout, la rassurer jusqu’à ce qu’elle ait enfin un faible sourire, en croyant qu’ils étaient satisfaits et qu’ils allaient la laisser tranquille. Elle n’était pourtant pas au bout de ses peines !

En effet, après quelques instants de pelotage, Lucien s’installa à son tour dans le fauteuil qu’elle venait de quitter et déclara qu’il tenait à être branlé par elle.

Paulette vint donc s’agenouiller devant le fauteuil et commença à prodiguer des caresses à la lourde virilité qui se dressait orgueilleusement sous ses yeux. Lucien était vraiment bien membré et si sa queue était moins épaisse que celle d’Henri qui battait les records à ce point de vue là, par contre elle la dépassait d’au moins cinq centimètres dans la longueur !

La jeune femme qui, dans le fond de sa petite âme vicieuse, adorait tripoter le sexe viril, ne se fit pas prier pour parcourir de légers frôlements la longue tige de chair surmontée d’un gros gland écarlate et luisant puis, l’enserrant dans sa main douce et tiède elle se mit à branler de haut en bas avec une souplesse de poignet qui dénotait mieux que tout autre chose ses connaissances en la matière.

Sous les pressions rythmées et continues, la verge se raidit encore davantage et le gland violacé et gonflé à l’extrême se mit à baver de plaisir. Paulette s’appliquait à bien décalotter le membre et elle sentait avec des frémissements de satisfaction le long muscle annelé se tendre comme un vigoureux ressort.

— Caresse-lui les couilles avec ton autre main, suggéra Hélène accroupie tout près et qui ne perdait rien de la scène. Pour mieux se livrer à cette nouvelle caresse, Lucien prit la pose qu’avait Paulette quelques instants plus tôt, il fit passer ses cuisses sur chaque accoudoir du fauteuil et exposa en pleine vue ses énormes organes génitaux.

Les doigts agiles se mirent alors à soupeser et à patouiller délicatement les deux génitoires qui pendaient lourdement jusque dans la raie des fesses. Surexcité, Lucien se mit soudain à soupirer et son corps se tendit comme un arc. Sa queue fut parcourue d’une secousse et son sperme laiteux et épais se mit à couler. Au contraire de la plupart des hommes qui éjaculent en violentes giclées, sa décharge se faisait en lourdes lames blanches et onctueuses qui roulaient le long du membre et trempaient la main de Paulette avant de se répandre dans les poils du pubis et sur les cuisses de l’éditeur. Cela coula ainsi pendant une minute ! Et, quand Paulette retira sa main, le gros sexe un peu ramolli et couvert de foutre laissait encore échapper quelques gouttes plus claires. Engourdi par le plaisir, Lucien resta tassé dans le fauteuil sans faire un geste poux se lever ou essuyer sa verge toute visqueuse. Allongeant le bras, il attrapa Paulette par ses longs cheveux et lui attira le visage entre ses cuisses ouvertes…

— Suce-moi ! ordonna-t-il. Suce-moi… et nettoie ma queue avec ta jolie bouche ! Mais Hélène, les yeux brillants de vice, se releva d’un bond et vint lui chuchoter quelque chose à l’oreille :

— Crois-tu qu’elle acceptera ? dit-il avec un sourire alléché.

— Si elle ne veut pas, il faudra la forcer !… Je m’en charge !… D’ailleurs elle est là pour obéir ! N’est-ce pas, petite branleuse, que tu feras tout ce que je te dirai ? demanda-t-elle e se tournant vers Paulette toujours agenouillée au pied du fauteuil.

« D’ailleurs, tu as tout intérêt à obéir. Sans ça, je prends le martinet… et puis le chèque de ton mari n’est pas encore encaissé et, si tu es désobéissante, Lucien passera un coup de fil à sa banque pour faire opposition ! Alors tu vois… »

— Je ferai tout ce que vous voudrez mais j’ai peur que vous me fassiez mal !

— Que tu es bête ! Qui parle de te faire mal ? Au contraire, on va te faire du bien, beaucoup de bien !…

— Pour commencer, tu vas me sucer, moi aussi : je brûle d’envie de sentir ta bouche s’enfoncer dans mon sexe ! Mais, pour pimenter un peu ce charmant plaisir, je vais en même temps me faire enfiler par le beau pénis de mon chéri…

Ce disant, Hélène palpa du bout des doigts la verge de son mari pour s’assurer de la raideur de l’engin, puis, lui faisant allonger les Jambes devant lui elle l’enfourcha…, mais à reculons, le dos appuyé contre la poitrine de Lucien. Passant la main entre ses propres cuisses écartées, elle prit la verge en érection et la dirigea habilement… entre ses fesses ! Après quelques tâtonnements elle coinça le nœud contre son anus et, avec un sourire de complicité pour Paulette, elle expliqua aimablement :

— Bien mouillée comme ça, elle va rentrer toute seule le foutre glisse encore mieux que la vaseline !

Se cramponnant alors après les deux bras du fauteuil elle se laissa peser avec précaution sur ce pal d’un nouveau genre. Ses traits se crispèrent en une grimace involontaire au moment où le gland franchissait l’étranglement du rectum puis, lentement, elle se laissa descendre de tout son poids et s’empala au ras de l’anus tout en se mordant les lèvres sous la douleur de l’intromission. Quand ses fesses reposèrent sur le ventre de son mari elle se laissa doucement aller en arrière et passa ses jambes sur les bras du fauteuil en soufflant d’une voix éteinte :

— Allez ! suce-moi, mon chou ! et toi, Lulu mon amour rentre et sors tout doucement pour faire durer longtemps…

Les deux paires de cuisses bien écartées offraient une place de choix à Paulette qui avait ainsi sous les yeux et aussi sous le nez si l’on peut dire, la conjonction érotique des deux époux. La chatte de la belle blonde, déjà copieusement mouillée par l’excitation préliminaire, s’ouvrait largement sur l’intérieur baveux de la vulve, mais le plus curieux c’était la taille inhabituelle du clitoris aussi long et gros qu’un petit doigt d’enfant et qui se dressait tout raide entre les boucles claires de la toison sexuelle. Dessous la fente bien ouverte, la vallée fessière était déformée et les fesses s’écartaient autour de la grosse verge profondément enfoncée dans le rectum. Les fesses d’Hélène s’écrasaient contre le ventre poilu de Lucien dont les parties seules dépassaient de l’anus resserré en une étroite bague rose autour de la verge.

Comme Paulette avait une légère hésitation, Hélène lui empoigna la tête à pleins cheveux et lui colla le visage contre son sexe béant… Un râle de plaisir s’étrangla dans sa gorge en sentant la langue de la belle suceuse qui commençait à lui titiller la vulve.

Lucien avait enlacé sa femme et, ses mains crispées sur les nichons durcis par le plaisir, il se mit à onduler doucement poux communiquer un léger va-et-vient à sa queue, mais, comme cela n’était pas commode, il lâcha la poitrine et, posant ses mains autour de la taille souple, il lui imposa un mouvement alternatif de bas en haut. S’abandonnant au vertige de jouissance qui montait en elle, Hélène l’aida en se soulevant du fauteuil à la force du poignet, ce qui fit ressortir la queue maritale de plus de moitié puis elle se laissa retomber en gémissant, ce qui l’empala à nouveau jusqu’aux poils.

Gagnée à son tour par la fièvre érotique du couple pervers, Paulette se mit à sucer voracement le long clitoris qu’elle s’était enfoncé dans la bouche comme une petite quéquette, et glissant une main sous les fesses de la blonde, elle tripota vicieusement la verge dure et brûlante qui entrait et sortait de l’anus et glissait lentement entre ses doigts refermés en anneau autour de la base visqueuse. Cela dura des secondes qui leur parurent trop courtes à tous les trois, puis la chambre s’emplit des cris d’extase poussés par Hélène et des râles de jouissance de Lucien en train de décharger dans les entrailles de sa femme.

Quant à la suceuse, elle ne pouvait rien dire, les lèvres collées au sexe d’Hélène qui mouillait comme une hystérique et lui emplissait la bouche d’une mouille chaude et abondante.

Le couple jouisseur resta prostré un long moment, pendant que Paulette allait se rincer la bouche dans la salle de bains. Quand elle revint, Hélène lui envoya un baiser du bout des doigts pour lui exprimer sa gratitude, mais tout en restant chevillée sur son mari. Ce ne fut qu’au bout d’un long moment après avoir récupéré que, gagnée à nouveau par l’envie de nouveaux divertissements et se soulevant tout doucement, elle fit ressortir de ses fesses la longue verge à peine débandée, toute rougie par le frottement et tout enduite de sperme mélangé au brun des matières qu’elle avait refoulées dans l’intestin. Avec une moue horrifiée, Hélène lança un coup d’œil au priape souillé et se sauva en riant dans la salle de bains pour faire sa toilette, mais Lucien qui, pourtant, en aurait eu bien besoin aussi, ne bougea pas du fauteuil, se contentant de sourire ironiquement à Paulette qui contemplait avec inquiétude l’aspect peu engageant de l’organe viril. Pauvre Paulette ! Comme elle avait bien raison d’être inquiète ! Quand Hélène revint après un court instant, elle aussi eut un sourire ambigu à l’adresse de la jeune femme puis, brusquement, elle déclara avec le plus grand calme :

— Viens ici, petite suceuse ! Je veux que tu nettoies le sabre de mon mari avec ta bouche, sans ça gare !

Paulette eut un haut-le-cœur horrifié en entendant ce qu’on osait lui proposer.

— Ah, ça non alors ! Vous êtes folle ?

— Mais non, ma jolie, je ne suis pas folle, je sais très bien ce que je dis… Allez, viens ici et suce !

— Non, non et non !… Jamais je ne ferai une saleté pareille !…

— Alors, tu refuses ?…

— Oui…

— Bon !… nous allons voir si je ne te fais pas changer d’avis !

En disant cela, Hélène s’empara du martinet qui traînait sur le tapis. Deux enjambées l’amenèrent près du lit et, levant son fouet, elle en appliqua une volée en plein sur les cuisses de Paulette. Celle-ci poussa un glapissement de frayeur et, se levant d’un bond, courut se réfugier derrière le fauteuil où Lucien, toujours en tram de bander, l’accueillit avec un éclat de rire sarcastique. De son côté, Hélène s’avança lentement en faisant sautiller les minces lanières du martinet et, faisant brusquement un écart vers la droite, elle leva le bras et flanqua une bonne cinglée sur les fesses de Paulette puis, bondissant sur sa proie, elle se mit à fustiger à tour de bras le postérieur de la belle enfant.

Paulette se mit à hurler et à trépigner tout en cherchant, vainement d’ailleurs, à se protéger des cinglades en se couvrant les fesses avec les mains, mais comme les coups l’atteignaient quand même sur les cuisses et les reins, elle se cacha derrière le lit.

Hélène ne bougea pas tout de suite.

— Alors, petite putain, es-tu décidée à obéir oui ou non ?

— Non… je ne veux pas… vous êtes trop méchants… jamais je ne ferai ça… je le dirai à Henri ! sanglota rageusement Paulette.

Hélène s’esclaffa :

— Ze le dirai à Henri… singea-t-elle en minaudant. Eh bien, petite putain, tu lui diras ce que tu voudras mais, en attendant, je vais te montrer, moi ! Même si je dois t’arracher la peau des fesses, il faudra que tu suces mon mari.

Et, satisfaite de ces dernières paroles, elle s’élança brusquement sur la jeune femme… Ce fut alors à travers la chambre une poursuite échevelée hachée par les rires de Lucien et le sifflement du fouet accompagné des cris éplorés de la malheureuse Paulette. Finalement, comme elle passait en courant devant le fauteuil Lucien étendit brusquement la jambe sur laquelle elle trébuche avant de s’écrouler sur le tapis. Immédiatement, Hélène fut sur elle et, posant un genou sur les reins de la pauvrette pour l’immobiliser, elle se mit à fouetter la croupe bondissante et déjà rendue éclatante par les premières smaquées. Les seins bondissants à chaque geste du bras, elle siffla d’une voix haletante :

— Dis… petite salope… tu vas la sucer, la queue, dis ?… tu vas la sucer… petite garce ?…

Et chaque fois qu’elle abattait les lanières sur les fesses striées de rouge, elle rageait.

— Dis ?… tu vas la sucer… Tiens !… petite garce… Tiens !… et tiens !… et attrape ça !… alors tu suceras… tu suceras, dis ?…

Paulette qui gigotait comme une possédée pour tenter d’échapper à l’affreuse punition, se mit à brailler à travers ses larmes.

— Ouiiiii !… Je vais le faire !… Mais, arrêtez !… arrêtez !… oh ! mon derrière… Oh ! mon pauvre derrière… Assez !… assez !… je vais sucer !… Je vais sucer !…

— À la bonne heure ! ricana Lucien Venez vite ma chérie, venez vite chercher votre sucette !

Paulette se releva péniblement en sanglotant et en se frottant les fesses pour tenter d’apaiser la brûlure qui dévorait sa croupe martyrisée, puis, complètement domptée, elle s’agenouilla à nouveau devant le fauteuil entre les cuisses complaisamment écartées du beau Lucien pendant que sa persécutrice s’asseyait à demi sur l’accoudoir du siège.

— Alors, tu te décides, oui ? Tu veux peut-être que je me charge un peu de toi à mon tour ? menaça-t-il durement comme elle n’arrivait pas à commencer l’obscénité qu’ils attendaient d’elle. Finalement, elle se décida, en fermant les yeux pour éviter au moins le contact visuel avec le membre gluant et, le prenant à pleine main, elle s’efforça en simulant une caresse de l’essuyer le plus possible, mais elle comptait sans Hélène qui surveillait chacun de ses gestes. Une violente cinglée sur les fesses lui arracha un hurlement…

— Veux-tu ôter ta main, petite salope ! Tu enlèves le meilleur ! dit-elle avec un rire aigu. Allez, croise tes mains derrière ton dos et dépêche-toi de faire la toilette du bébé !

Comprenant qu’il n’y avait rien à faire, Paulette ouvrit la bouche et retenant sa respiration elle engloutit bravement la verge en érection. Un haut-le-cœur la secoua tout entière quand le gland lui toucha le fond de la gorge mais, surprise de ne pas ressentir le goût affreux aussi fortement qu’elle s’y attendait, elle lécha avec circonspection à petits coups de langue, sans toutefois oser avaler… Ce ne fut que lorsqu’elle eut la bouche emplie de salive que, pour ne pas étouffer, elle dut se résigner à absorber l’odieux mélange.

Lucien et Hélène la regardaient faire avec attention et s’amusaient visiblement de ses grimaces et de sa répugnance puis, Lucien à nouveau en pleine turgescence, l’attrapa par les cheveux et lui releva la tête :

— Alors, petite suceuse, tu aimes ça, c’est bon ?

Et lui et sa femme éclatèrent de rire pendant que la pauvre Paulette, à demi morte de honte, se remettait à pleurer… Pas pour bien longtemps, d’ailleurs, car il lui repoussa le visage sur sa verge en lui intimant l’ordre de continuer jusqu’à ce que le gros sexe ait repris sa teinte rose naturelle.

Quand, enfin, ce fut terminé, au grand soulagement de Paulette, Lucien qui avait été remis en appétit par les douces caresses de la langue sur son appendice enflé de plaisir, décida qu’avant de continuer la soirée, il voulait s’envoyer la jeune femme et il l’invita à s’allonger sur le lit.

Comme elle n’obéissait pas assez vite à son gré, il se leva d’un bond et, comme elle était toujours à genoux devant lui, il prit sa longue verge à pleine main et la gifla violemment sur chaque joue avec son sexe, puis d’une voix rude, il lui ordonna de s’allonger, de bien écarter les cuisses et contempla un instant l’appétissante féminité de Paulette.

Dès qu’elle eut pris la position requise, il s’élança sur elle et, se plaçant à genoux entre les jambes ouvertes, il examina longuement le sexe de la jeune femme puis, après avoir jeté un regard plein de complaisance satisfaite sur sa longue épée, il se coucha sur elle et, d’un geste sûr, il guida sa verge contre l’ouverture du vagin. Quand il sentit contre son gland le contact velouté des muqueuses humides, il donna une légère poussée et le membre pénétra suavement jusqu’au collet.

Se maintenant alors sur les poignets, il donna un furieux coup de reins et s’enfonça comme un bélier dans les profondeurs brûlantes du sexe. Un deuxième coup de cul et le membre disparut totalement jusqu’aux poils, la grosse extrémité venant buter douloureusement contre la matrice de Paulette qui poussa un glapissement. Bien enfoncé dans le ventre de sa partenaire, Lucien se coucha sur elle de tout son poids, écrasant les seins doux et tièdes contre son torse velu. Il lui fit relever les bras au-dessus de sa tête pour se donner le plaisir d’embrasser et de lécher la moiteur duveteuse des aisselles. Puis, lui prenant les lèvres à pleine bouche, il chercha sa langue et lui imposa un baiser si profond et si prolongé qu’il lui en enleva presque la respiration.

Pendant ces charmants intermèdes, il n’avait pas perdu l’avantage de la situation, bien au contraire, en une lente ondulation des hanches, il s’était mis à la limer en douceur. Écrasée sous le corps de l’homme, Paulette poussait un gémissement à chaque intromission car, peu habituée à subir les élans d’une verge aussi longue, le gland butait douloureusement contre sa matrice et lui causait une souffrance qui éclipsait pour elle tout le plaisir de l’étreinte.

— Pas si fort… pas… si fort… se plaignait-elle d’une voix mouillée. Oooh !… que vous êtes long… Aïeee !… vous me faites mal… Aïeee…

— C’est bon, ma chérie ! c’est bon !.. Aaah !… que votre petit con est doux !… haleta Lucien en s’agitant sur elle.

— Aïeee !… vous me… soulevez le ventre !… Oh ! par pitié, ne poussez… pas si loin !… c’est trop long !… Aïeee !… vous allez me blesser… Aïeee !… Oooh !… brute que vous êtes… vous me percez le ventre… vous êtes trop long ! Aïeee !…

Mais excité encore davantage par ces cris et ces plaintes, Lucien passa ses bras derrière lui, de façon à lui attraper les jambes, et il fit passer celles-ci sur ses propres épaules, la repliant de force sous lui dans une position qui l’ouvrait entièrement. La première poussée qu’il donna alors lui fit gagner quelques centimètres supplémentaires et arracha un hurlement à Paulette, grotesquement écartelée, comme une grenouille. Le gland entièrement enfoncé dans le col de la matrice dont les muscles nerveux le suçaient spasmodiquement, enfla encore davantage et pendant que des râles sourds s’échappaient des lèvres de Lucien son sperme épais et blanc comme du lait, se répandit en un torrent chaud et visqueux dans les entrailles de la jeune femme qui haletait péniblement…

Quand l’étreinte se dénoua, Hélène qui, décidément, était le meneur de jeux de la soirée, décida que tout le monde avait droit à un moment de repos et, lorsque Paulette et Lucien revinrent de la salle de bains où ils étaient allés faire un brin de toilette elle les fit asseoir autour d’une petite table où était préparée une collation de fruits et de gâteaux qu’ils grignotèrent en les arrosant de porto. Puis, après avoir fumé une cigarette, ils s’allongèrent tous les trois sur les draps de soie noire pour prendre un léger repos avant de continuer leurs agapes.

*

Harassée par les divers traitements qu’elle avait dû subir depuis le début de la soirée, Paulette somnolait doucement quand la main d’Hélène lui secoua légèrement l’épaule :

— Chérie… Chérie ?… Réveillez-vous mon ange, il ne faut pas vous endormir voyons ! N’avez-vous plus envie de vous amuser ?

— Je vous en prie, je suis fatiguée, laissez-moi dormir, supplia-t-elle les yeux obstinément clos.

— Mais, chérie…

— Non… demain, je vous en prie…

— Elle ne veut plus jouer, elle veut dormir, déclara Hélène, comme si Lucien qui lui souriait n’avait pas lui-même entendu les paroles de Paulette.

Ils restèrent quelques secondes à contempler le visage de la jeune femme dont la pâleur crémeuse ressortait encore davantage sur la soie noire des draps et puis avec un sourire cruel et un clin d’œil à son mari, Hélène avança la main vers la poitrine de Paulette et, prenant la fraise d’un sein entre le pouce et l’index, elle serra brusquement aussi fort qu’elle pouvait. Paulette poussa un cri aigu et fit un bond sur le lit pendant que Lucien éclatait de rire.

— Tiens, elle est réveillée maintenant ! constata-t-il ironiquement pendant que la pauvre chérie massait son sein douloureux en les fixant d’un regard apeuré.

— Tant mieux, riposta sa femme. Toi, mon amour, tu as eu ta part, maintenant c’est à mon tour de jouir de ce cher ange ! Tu sais, chérie, continua-t-elle en se tournant vers Paulette, j’ai été très méchante avec toi ce soir, pauvre amour ! Aussi, pour me faire pardonner, je t’ai préparé un joli petit cadeau, tu vas voir ! et je suis certaine qu’il va te plaire ! assura-t-elle en sortant de dessous l’oreiller un coffret oblong gainé de maroquin rouge.

— Tiens, mon ange, ouvre ! C’est pour toi I dit-elle en tendant son présent à Paulette qui eut un sourire un peu craintif comme si elle ne parvenait pas à croire à la gentillesse soudaine de la grande blonde.

Après un regard incertain vers le couple qui l’observait d’un air énigmatique, elle tira sur la petite fermeture du coffret et souleva le couvercle. À peine eut-elle regardé à l’intérieur, qu’elle rejeta l’objet sur le lit comme s’il l’avait brûlée et se cachant le visage entre les mains elle se mit à pleurer à chaudes larmes. Hélène eut un éclat de rire excité en voyant la réaction de sa jeune amie et ses yeux se posèrent sur le coffret qui s’était ouvert et dont le contenu avait roulé sur les draps.

Le « cadeau » était un godemiché en caoutchouc admirablement bien réussi mais dont les dimensions monstrueuses auraient effrayé toute femme normale ! Ce qui caractérisait cet outil herculéen, en dehors de sa grosseur effrayante, c’était le fait qu’il pouvait également servir à l’officiante car il était composé de deux parties bien distinctes. Une partie de l’engin, de grosseur et longueur normales, était vraisemblablement destinée à être introduite dans le vagin même de la porteuse de l’appareil. Cette verge artificielle était terminée par une collerette qui servait à la fois à limiter la pénétration vaginale et à fixer les minces sangles de satin qui maintenaient le godemiché sur le pubis de l’opératrice. Quant à l’autre moitié qui commençait à partir de ce point-là, c’était un monstrueux cylindre de caoutchouc représentant à s’y méprendre un sexe viril en érection, mais plus proche plus du membre d’un cheval adulte que de la verge d’un homme ! Tel quel cet engin ne pouvait servir que pour un sexe d’une largeur peu commune et pourtant Hélène eut alors ces paroles affreuses par ce qu’elles laissaient entrevoir pour les instants à venir.

— Et maintenant, mon ange mignon, en place pour une petite séance de sodomie… J’adore enculer les jolies filles comme toi !

Déjà elle s’était emparée du redoutable objet et, debout près du lit, elle s’affairait à se harnacher sous les regards allumés de son mari et complice. Fléchissant légèrement sur ses jambes écartées, elle s’enfonça doucement la partie du godemiché qui lui revenait. La jolie garce devait aimer ça. La tête penchée sur sa poitrine, elle se regardait faire avec un plaisir évident et, quand elle se fut lentement pénétrée jusqu’à la collerette de caoutchouc, elle se redressa, les joues cramoisies de plaisir et, avec une habileté de gestes prouvant sa longue expérience, elle boucla rapidement les minces courroies autour de sa taille et de ses cuisses. Lorsqu’elle eut fini, elle se tourna vers le lit en cambrant la taille pour accentuer la saillie de l’engin et faire admirer son énorme pénis d’étalon à Lucien qui déclara d’un ton amusé :

— Ma parole, avec cet instrument, tu vas finir par me donner un complexe d’infériorité !

Quant à la malheureuse Paulette, elle ne pouvait détacher son regard rempli d’horreur du monstre qui se dandinait lourdement entre les cuisses d’Hélène. Malade de terreur à la pensée de ce qui l’attendait, elle supplia en haletant :

— Vous… vous n’allez pas vous servir sur moi de… de cette horrible chose ?… c’est impossible… Non, je vous en prie… non…

— Ne commence pas à faire l’obstinée, ma chérie, recommanda Hélène. Tu sais bien que tu vas y passer, de gré ou de force !… Alors, sois gentille et tout ira bien, tu vas voir !

— Non… oh, non… par pitié, sanglota Paulette. Vous allez me blesser c’est beaucoup trop gros… je vous en prie… je ne pourrai le supporter, je vous assure…

— Mais si !

— Oh, je vous en prie ! je vous en prie, ayez pitié de moi… je ferai tout ce que vous voudrez, mais par pitié pas ça… pas ça !…

— Assez de singeries, petite conne ! déclara Hélène, mon plaisir à moi, c’est de sodomiser les femmes ! Tu ne crois pas que je vais m’en priver, sous prétexte que ça va te faire un peu mal ?

— Allez, lève-toi et va te mettre contre la table… Et dépêche-toi un peu ou sinon je reprends le martinet !

La mort dans l’âme, la pauvre Paulette se dirigea en pleurant vers la table et se pencha jusqu’à être pliée en deux, le buste bien à plat sur le plateau verni. Hélène vint derrière elle et posant ses deux mains sur les fesses durcies par la peur, elle les ouvrit de force et dégagea largement la raie moite où se blottissait la rondelle brun rose de l’anus. Lucien qui bandait comme un âne, se plaça de l’autre côté de la table et, prenant Paulette par les poignets, lui étira les bras jusqu’à lui pour la forcer à garder la position voulue. Sa femme qui, pendant cela, avait pris un tube de vaseline, en lubrifia toute la longueur de sa poutre puis, écartant à nouveau les fesses récalcitrantes, elle pointa l’énorme gland sur le rectum et, sans plus de manière, se mit à pousser vers l’avant.

Le godemiché était si gros que rien ne se produisit tout d’abord et quelques secondes se passèrent ainsi dans une sorte d’immobilité pétrifiée, puis soudain, sous la pression irrésistible de la grande blonde, l’anus se relâcha brusquement en engloutissant le tiers du formidable cylindre… Un cri aigu qui se transforma immédiatement en un hurlement de douleur retentit dans la chambre pendant que Paulette ruait follement pour essayer de se libérer mais, dressée sur la pointe des pieds et rejetant le buste en arrière pour donner plus de force à ses coups, Hélène poussait implacablement en grinçant des dents sous l’effort…

Chaque coup de reins qui forçait le cul de Paulette, repoussait par contrecoup la petite partie du globe dans le vagin de la belle enculeuse et la faisait râler de plaisir.

— Assez !… Assez !… braillait la pauvre Paulette entre deux sanglots. Assez !… vous me tuez !… vous… Aïeee !… vous m’assassinez !… Aïeee !… Aïeee !… par pitié… par pitié… Aïeee !… tout est rentré maintenant… Arrêtez !…

— Que dis-tu, mon ange ? Tout est rentré ?… s’esclaffa Hélène. Oh non, ma chérie, il en reste encore plus de la moitié dehors !…

— Oh, mon Dieu !…Aïe !… ça fait trop… mal… c’est trop gros… vous allez m’éventrer !… Aïe !… Assez… Henri !… Hein !… au secours !… sanglota Paulette en trépignant de désespoir.

La chambre était remplie de ses hurlements, aussi Lucien courut jusqu’à son pantalon, y prit son mouchoir et, revenant d’un bond jusqu’à la table, l’enfonça comme un bâillon dans la bouche de la pauvrette pour étouffer ses cris pendant que sa femme, la sueur au front, continuait à défoncer cruellement la mignonne. Enfin les derniers centimètres furent enfoncés en un ultime effort… L’anus presque déchiré avait tout de même fini par absorber le monstrueux godemiché dont le gland était remonté très haut dans l’intestin de la malheureuse Paulette qui poussait des ahanements d’agonie. Le visage barbouillé de larmes, les yeux presque retournés et la bouche étroitement bâillonnée, elle avait tout d’une martyre de l’inquisition en train de subir le supplice de l’empalement. Cependant Hélène ne se laissa pas attendrir par ce touchant désespoir ; implacablement, elle la ceintura par le haut des cuisses et se mit à lui bourrer les fesses sans aucun ménagement.

Après quelques minutes de va-et-vient, Paulette cessa de crier et Lucien lui retira le bâillon qui lui coupait la respiration. À demi évanouie, elle ne pouvait plus que geindre à chaque poussée d l’immense cylindre de caoutchouc qui lui défonçait l’anus. Il lui semblait que son intestin avait éclaté sous la trop forte dilatation. Quant à son pauvre petit trou si tendre et si douillet, elle ne sentait plus qu’une terrible brûlure, comme si le godemiché avait été rougi à blanc…

Chaque va-et-vient se répercutait dans le vagin de la belle Hélène et la plongeait dans un océan de délices… Contrairement aux modèles habituels, l’instrument ne comportait pas de testicules factices pouvant provoquer à volonté une imitation de décharge. Ici, la jouissance n’était obtenue que par les frottements prolongés contre les muqueuses exacerbées. Aussi la grande blonde s’acharnait-elle sans aucune pitié afin de déclencher son propre orgasme et ceci sans vouloir se soucier le moins du monde de la douleur que pouvait ressentir la douce victime de sa lu.bn cité sadique. Aussi ce ne fut que lorsqu’elle eut copieusement joui avec des râles aigus de belette en chaleur, que, complètement éreintée par ses furieuses trémoussades, elle s’arrêta enfin de torturer l’anus écartelé de la malheureuse Paulette.

Affalée sur le dos de celle-ci, elle cuva sa jouissance pendant de longues minutes avant de se redresser, les traits tirés, mais calmée pour un long moment. Néanmoins, un restant de sadisme lui souffla une dernière idée obscène avant d’accorder un répit bien mérité à sa jeune invitée. Passant les mains derrière son dos, elle déboucla les lanières qui fixaient le godemiché puis, écartant les cuisses elle se recula doucement pour faire ressortir la partie qu’elle s’était enfoncée dans le vagin, tout en prenant bien soin que l’espèce de trompe d’éléphant toujours plantée dans l’anus de Paulette, ne bouge pas d’un cil !

— Maintenant, mes chéris, nous allons dormir ! Je ne sais si vous êtes comme moi, mais je suis vannée, aussi nous reprendrons nos amusements demain… Nous aurons toute la journée pour cela ! N’est-ce pas, mon ange, que tu voudras bien faire joujou demain ? demanda-t-elle en se penchant sur Paulette toujours à demi couchée sur la table.

— Enlevez-le… supplia celle-ci.

— Que veux-tu, mon bijou ? je ne te comprends pas bien ! répliqua Hélène faussement empressée.

— Enlevez le godemiché… Ôtez-le !…

— Ah, tu veux parler de ça ! Oh ! mon pauvre petit chou, tu y tiens tellement ?… Il est vrai que tu n’as pas l’air de beaucoup apprécier le gentil cadeau que je t’ai fait ! Et sais-tu pourquoi elle ne l’aime pas ? continua-t-elle en s’adressant à son mari qui caressait les fesses de la jeune enculée. Le godemiché est un peu gros, je le reconnais, mais c’est surtout parce que l’anus de la pauvre chérie est trop étroit, aussi pour l’habituer à supporter avec plaisir cette amusette sais-tu à quoi j’ai pensé, Paulette ?

— Je vous en prie…

Paulette eut un gémissement de crainte.

— J’ai pensé que nous devrions te faire garder le plus longtemps possible l’objet bien enfoncé entre tes fesses… Ainsi l’élargissement continu de ta mignonne pâquerette te permettra d’apprécier les futures intromissions sans aucun mal. Qu’en penses-tu, Lucien, n’ai-je pas raison ?

— Mais si, ma chérie, je suis entièrement de ton avis, tu as raison il faut l’élargir suffisamment pour qu’elle puisse me sucer la queue avec son anus aussi bien qu’elle le fait avec sa bouche !

— Alors, c’est d’accord ! Ma jolie chatte, tu garderas le gode entre les fesses jusqu’à demain soir au moment où ton mari viendra te chercher… Cela va te faire le plus grand bien !…

— Oh, non ! non !… Je vous en prie… enlevez-le, ça me fait vraiment trop mal…

— Ce n’est pas vrai, petite cochonne, ça ne doit plus te faire mal, maintenant qu’il ne bouge plus.

— Si !… c’est trop gros… dans mon derrière… enlevez-le, ça m’écorche, je vous assure… supplia Paulette.

— Non ! nous ne l’enlèverons pas, au contraire ! Je t’ai déjà dit que tu le garderas jusqu’à demain, et, d’ailleurs, pour éviter que tu le fasses ressortir pendant la nuit, je vais attacher les courroies autour de ta taille et te lier les mains derrière le dos ! Là… voilà, ça y est… Oh ! arrête de pleurnicher, petite conne !… tu n’en mourras pas, va ! Allez, maintenant va au lit !

Paulette fut forcée de se relever de dessus la table, ce qu’elle ne fit qu’avec force geignements et grimaces puis, courbée en deux et à tout petits pas précautionneux, elle alla jusqu’au lit sous les regards moqueurs du couple sadique.

Ses jolies fesses rondes étaient écartées tout autour de l’énorme phallus de caoutchouc enfoncé jusqu’à la garde.

Paulette pleurait à nouveau, la pauvre petite, et ce ne fut qu’avec de touchantes précautions qu’elle arriva à se coucher sur le ventre, les jambes un peu écartées pour atténuer l’impression d’étouffement que lui causait l’empalement profond. C’était assez comique de voir l’espèce de pénis artificiel qui constituait la deuxième partie du godemiché, pointant obscènement entre ses jolies fesses blanches.

Elle eut encore à subir les ignobles attouchements et les caresses de Lucien que sa femme masturba sur le visage de la jeune femme avant de sombrer dans l’oubli charitable du sommeil.

V

Quelques mois plus tard, Henri et Paulette se trouvaient en vacances à Cannes, invités par Hélène et Lucien.

Un soir, après une agréable semaine de plaisirs, Lucien prit le jeune couple à part et leur exposa un projet qui devait, leur dit-il, leur permettre à tous de passer une soirée exceptionnelle.

— Je vous emmène chez un de mes amis qui, lui-même, nous conduira chez un très riche Chinois amateur de plaisirs raffinés. Vous verrez que vous ne le regretterez pas et que vous en garderez un souvenir tout à fait particulier. Toutefois, je dois vous avertir, mon cher Henri, que votre charmante Paulette sera très certainement mise à contribution, comme toutes les femmes présentes d’ailleurs, car Wang-Tou est très exigeant sur ce chapitre… Je suppose que cela ne va pas vous arrêter, n’est-ce pas ? D’autant que mon ami livrera sa femme Claire aux pratiques vicieuses de l’Oriental et que, de mon côté, je suis d’accord pour qu’Hélène soit également participante à cette soirée très spéciale…

Sans laisser à Paulette le temps d’émettre la moindre protestation, Henri donna son accord et remercia avec effusion leur hôte d’avoir accepté de les introduire dans ce milieu très particulier et ceci, d’autant plus chaleureusement que l’éditeur venait de lui préciser que Wang-Tou le Chinois clôturait toujours ces sortes de séances par un très substantiel cadeau à chacun de ses invités.

Le lendemain soir, les trois couples se retrouvèrent devant une villa isolée, au milieu d’un parc gardé, et furent introduits par une jeune servante dans l’atmosphère prenante d’une pièce étrange et mystérieuse. C’était un grand salon plongé dans la pénombre et où les invités, après avoir été débarrassés de leurs vêtements par un jeune valet chargé du vestiaire, se retrouvèrent accroupis sur des coussins autour d’un immense miroir posé sur le sol. Des globes de cristal lumineux de couleur violette éclairaient légèrement les visages.

Henri et Toinette regardaient l’étrange décor avec curiosité tout en buvant du thé aux fleurs que venait de leur servir une petite Chinoise toute nue et dont la chair ambrée et lisse sans aucun poil sur la vulve, jetait une note claire dans la pièce.

Bientôt pénétra dans la pièce, conduit par une autre jeune Chinoise, le propriétaire de cet étrange temple de l’érotisme. C’était un Chinois enveloppé dans une robe de soie chamarrée. Il était plutôt gras, le visage bouffi, les yeux pétillants de vicieuse perversité. Il s’inclina devant ses invités et, silencieusement, alla s’asseoir de l’autre côté du miroir où les servantes nues lui avaient préparé des piles de coussins pour s’allonger à son aise.

Une musique aux tonalités aigrelettes s’éleva et le miroir s’éclaira en vert. Du plafond tombèrent des banderoles vertes en forme de lianes et une fille brune d’une vingtaine d’années, toute nue, s’avança sur le miroir et, s’inclinant devant les invités de son maître, leur annonça qu’ils allaient assister à la danse de la pieuvre. Son corps était splendide, ses seins durs et coniques, un peu allongés comme deux belles poires, aux pointes brunes et larges. Son pubis, très saillant, était rasé, et ses cheveux bruns frisés auréolaient son visage fin.

Elle commença à danser au son de la mélopée, à la mode orientale, et son ventre oscillait au rythme de la musique d’une façon lascive, son nombril profond suivant gracieusement le mouvement des muscles de son ventre ; ses seins frémissaient lentement.

Elle était très souple. Les yeux clos elle dansait, telle une naïade au fond de l’eau ; ses jambes serrées ne laissaient pas voir la fente du sexe qu’on sentait pourtant prêt à se découvrir et ses fesses rondes, saillantes, bombaient sans une boursouflure.

Soudain s’approchèrent deux autres danseuses, des Chinoises celles-là, très jeunes aussi, étrangement vêtues.

Leurs corps étaient gainés d’un maillot collant de soie verte qui les enveloppait des pieds à la tête. Le long des jambes, des hanches, des bras étaient percés de trous cerclés de rouge qui laissaient paraître leur peau ivoirine. Leurs petits seins piriformes jaillissaient par des ouvertures ainsi que leur pubis soigneusement épilé, comme une vulve de petite fille impubère. Leur tête était enserrée dans une gaine identique et des orifices étaient pratiqués pour la bouche, le nez et les yeux. Souples, elles dansaient, telles des pieuvres qu’elles représentaient, s’avançant vers la danseuse nue qu’elles enserrèrent dans leurs tentacules verts…

Alors commença une danse étrange et symbolique, à trois, où les assistants croyaient voir, à travers un aquarium, un combat entre une naïade et deux pieuvres. Deux pieuvres vicieuses car, au cours de la danse, les monstres tiraient les membres de la jeune femme, les écartaient, courbaient leur victime, laissant ainsi admirer peu à peu les replis les plus intimes du joli corps, les chairs roses du conin épilé, la rosette brune de l’anus entre les fesses écartées. S’enroulant avec une souplesse extraordinaire autour du corps splendide, elles se pendaient tour à tour aux épaules et leur tête se rivait au ventre nu, se posait sur le pubis, leur bouche baisait le sexe saillant au-dessus des cuisses écartées ou bien enroulées autour des hanches, l’une se pendait par la bouche aux nichons allongés par la lente succion des lèvres goulues, tandis qu’accroupie, l’autre enfouissait son visage entre les fesses bien écartées. Bientôt la fille nue s’affaissa sur le miroir et ce fut un enchevêtrement savant de corps enlacés. Une des filles-pieuvres avait rivé ses lèvres sur le con et, agenouillée devant sa proie gémissante de plaisir, tendait sa croupe écartée, laissant voir par la fente du maillot sa vulve lisse et rosée.

L’autre pieuvre se plaça à cheval sur la tête de la femme nue, posa son sexe sur les lèvres soupirantes et, se penchant en avant, baisa le ventre tordu de volupté de la fille blanche.

Il y eut bientôt un double cri de jouissance et les corps se tordirent dans une étreinte puissante avant de s’affaisser, anéantis… La lumière baissa et les filles se relevèrent puis, après s’être inclinées devant Wang-Tou et les invités, disparurent dans l’ombre.

*

Paulette, excitée, se serrait contre Hélène qui avait glissé une main sous sa jupe et la branlait avec raffinement. Les lumières se rallumèrent et, du plafond, descendirent deux tubes de métal souple et chromé. Wang-Tou leva la main d’un geste indolent et son index se pointa vers Claire, la grande jeune femme mince encore inconnue de Paulette et de son mari. La jeune femme devint toute pâle et se tourna vers son époux qui lui parla à voix basse, mais elle semblait résister.

— Claire ! commanda-t-il soudain d’une voix sèche tu sais ce que nous avions convenu !

Elle serra ses mains sur sa poitrine, comme pour se protéger, mais il la renversa sur le coussin, visage contre visage, et sa main fouilla dans le corsage, arrachant les boutons d’un geste violent, puis il la redressa et le devant de la robe tomba, libérant la poitrine nue. C’était une poitrine extraordinaire, aux deux seins proéminents, très allongés, avec des mamelons raides et saillants de cinq centimètres de long, en forme de tétines.

Paulette et Henri restèrent sidérés en découvrant cette forme bizarre et terriblement excitante en même temps.

Deux Chinoises en pantalon de soie noire mais torse nu s’approchèrent et, relevant la jeune femme, l’entraînèrent au centre du miroir où elles se mirent à la déshabiller.

Rapidement, elle fut nue, ne conservant que ses souliers argentés. Elle aussi avait le sexe épilé : décidément cela semblait presque une obligation dans cet étrange milieu. Elle serrait nerveusement les cuisses mais, dans un mouvement involontaire, elle ne put cacher sa grosse fente très épaisse comme une vulve de jument et qui contrastait d’une manière obscène avec la minceur et la délicatesse de son corps.

— Elle a un joli conin, n’est-ce pas ? chuchota Hélène à l’oreille de Paulette dont elle pinça cruellement le clitoris.

Wang-Tou fit un signe et les deux Chinoises attachèrent avec dextérité les poignets de Claire après les banderoles qui pendaient du plafond. La jeune femme se trouva les bras levés, étirés en un large V, les pieds reposant à peine sur le miroir. Wang-Tou se leva alors et une servante lui présenta un martinet à longues lanières fines et souples, à manche court. Il se plaça sur le côté de Claire qui le regardait avec des yeux pleins d’angoisse. En sifflant, les lanières s’abattirent sur ses seins, les enserrant de leur étreinte brutale. Un cri… une torsion violente du corps au bout des cordes… déjà, le martinet cinglait à nouveau la chair palpitante… Alors, tandis que crescendo s’élevaient les gémissements et les plaintes de Claire vigoureusement fouettée sur les seins, Wang-Tou se mit à la fustiger à tour de bras, lui arrachant des hurlements tandis qu’elle agitait son corps dans tous les sens et que ses jambes ruaient convulsivement sous les coups implacables.

Le Chinois, les yeux luisants, haletait à chaque cinglade et le cuir s’écrasait sur la chair avec un bruit mat. Wang-Tou visait les nichons et des rayures roses se dessinaient sur la peau blanche et mate. Claire criait sans cesse et on devinait quelle souffrance atroce elle endurait. Des larmes ruisselaient sur ses joues et glissaient sur sa poitrine bondissante… Les lanières claquaient et zébraient les jolis nichons de raies sombres… Au bout de vingt-cinq coups, après une cinglade encore plus violente, Wang-Tou arrêta le supplice, laissant Claire, haletante et sanglotante, pendue par les poignets.

Puis, sur un nouveau signe du maître de maison, on la détacha et elle se laissa coucher passivement sur une étroite banquette. Les Chinoises attachèrent ses poignets aux pieds de bois laqué ; elles fixèrent aussi ses chevilles aux bracelets de cuir qui pendaient au bout des cordes du plafond et ses jambes furent relevées à angle droit et largement écartées.

Au-dessus des fesses bien ouvertes, entre les cuisses nues, les assistants purent alors voir le sexe large et épais avec ses grosses lèvres saillantes, entrebâillées, d’où dépassait un énorme clitoris long de cinq bons centimètres et gros comme le pouce. Paulette et son époux ne purent retenir une exclamation de stupeur.

— Elle a un drôle de clito, n’est-ce pas ? chuchota Hélène en se penchant vers eux. On dirait une quéquette de garçonnet. C’est à force d’être branlée et sucée à chaque instant par son mari ou ses amies, qu’elle est devenue comme ça… Moi, je trouve ça bandant, pas vous, Henri ? Et regardez son anus, comme il a été élargi ! Pour ça, j’y ai ma part, car je me la suis faite plus d’une fois cette jolie petite garce !

En effet, au-dessous de la vulve monstrueuse, s’étalait l’énorme pastille boursouflée de l’anus ressorti comme une taupinière rose et fripée. L’impression était d’autant plus choquante que ces intimités de putain contrastaient avec la grâce et la délicatesse de la jeune femme dont les longues cuisses fuselées s’accordaient bien avec la finesse de sylphide.

Alors s’éleva de nouveau l’étrange mélopée aigrelette et une jeune chinoise, entièrement nue, au corps svelte et musclé, s’approcha d’une démarche souple et féline. Sa vulve soigneusement épilée luisait comme de l’ivoire poli, coupée en deux par le sexe serré comme celui d’une fillette. Elle s’agenouilla devant les cuisses de Claire et, prenant une petite plume grise, fine et douce, caressa doucement le clitoris qui saillait au milieu des chairs roses et humides. L’effet fut rapide, les muscles des cuisses se tendirent et les lèvres du sexe se gonflèrent et s’écartèrent dans une sorte de luxurieuse offrande, tandis que l’énorme clitoris se mettait à bander et à se dresser comme une vraie petite verge.

Lorsque, sous les yeux incrédules de Paulette, le clitoris fut totalement bandé, la Chinoise laissa tomber la plume et, s’armant d’un martinet à fines lanières de caoutchouc, elle enjamba le corps de Claire, bien fixé à la banquette et absolument sans défense. Puis, levant le bras, elle visa pendant une seconde et, de toute sa force, fouetta la grosse vulve en érection.

Un hurlement strident jaillit de la bouche écarquillée de la jolie Claire ravagée de douleur. La jeune Chinoise impassible lui laissa reprendre son souffle quelques instants puis, avant même que la longue plainte sanglotante se soit apaisée, elle leva de nouveau le bras et, à toute volée, cingla le long clitoris turgescent. Sous les violentes cinglades des lanières de caoutchouc, la tige de chair vibra de souffrance et devint aussi écarlate qu’un pénis de chien en érection.

— Non !… noooon !… assez !… aaaaassez !… pitiééééé… aïeeeee !… oooh !… aïeeee !…

Les plaintes de la jolie Claire soumise au supplice du fouet faisaient haleter de plaisir les spectateurs de ce cruel spectacle. Seule la charmante Paulette gémissait à chaque fouettée et plaignait de tout son cœur la douce victime de Wang-Tou. Il est vrai que la jeune femme d’Henri se demandait avec anxiété quel traitement allait lui être réservé lorsque son tour viendrait de servir de jouet aux désirs sadiques du cruel Chinois, ainsi qu’on le lui avait fait entrevoir, et la pensée de recevoir le fouet sur la tendre chair de sa vulve lui faisait perler la sueur sur le front.

Devant ses yeux embués de larmes de crainte, la pauvre Claire s’égosillait sans autre résultat que de faire bander encore davantage les mâles présents autour du miroir. Tous avaient sorti leur membre et se faisaient caresser par leurs amies.

Impassible, la jeune Chinoise nue continuait à flageller sans pitié la grosse fente toute gonflée par les boursouflures qu’avaient laissées les coups de lanières. Enfin, sur un signe impératif de Wang-Tou, elle jeta le fouet mais resta, les bras croisés, près du banc de supplice, tandis que le lubrique Oriental se levait et, traversant le miroir, s’approchait de la belle victime étouffée de sanglots. Entre les pans de sa robe de soie entrouverte, Paulette put apercevoir le ventre mafflu et, pointée comme une lance, la longue mentule jaune pointue comme une énorme asperge.

Debout près de Claire, il palpa un court instant les deux longues tétines roses puis le long clitoris tuméfié par les coups de martinet, ce qui arracha des plaintes à la jeune femme. Wang-Tou se tourna ensuite vers ses invités et s’inclina cérémonieusement puis il se releva et prit un des tubes métalliques qui pendaient d plafond. Il y fixa une coupelle de verre un peu évasée, comme une flûte de champagne, qu’il posa sur un mamelon. De cette coupelle partait un tube de cristal étroit et long de dix centimètres environ.

Un bruit intense de succion, d’aspi ration, s’éleva des tubes et, à peine la coupelle fut-elle posée sur le sein que la chair déjà très étirée du mamelon fut aspirée avec violence dans le cristal transparent, força l’étranglement du verre et glissa dans le tube dont elle épousa la forme en s’y allongeant démesurément… Une longue plainte émouvante s’échappa des lèvres de la pauvre Claire… Wang-Tou lâcha le premier tube et en saisit un autre qu’il posa sur l’autre sein et la chair de la tendre tétine monta à son tour dans le tube.

En, s’emparant du troisième tuyau il y fixa une coupelle plus étroite mais plus longue aussi et, se penchant sur le sexe de sa victime, il enfila délicatement le clitoris dans le tube de verre. Immédiatement, la tige rouge et luisante fut étirée avec force et s’allongea affreusement dans le cristal.

Le Chinois, un rictus sadique polissant son visage démoniaque, contempla son œuvre, regardant la chair sensible du clitoris s’étirer dans un mouvement lent et inexorable sous l’aspiration terrible qui faisait vibrer et se tordre comme des serpents les trois tuyaux de métal. Comme prise de folie, Claire se tordait sur la banquette en poussant des hurlements affreux.

La lumière baissa, seule la victime de cet étrange supplice resta bien éclairée par un petit projecteur…

Les jeunes servantes chinoises passèrent des plateaux avec du thé aux fleurs et des cigarettes, insensibles aux râles sourds de Claire qui, maintenant anéantie, ne pouvait même plus crier… Et les tétines et le clitoris rouge écarlate montaient toujours lentement dans l’étroite ventouse… Un érotisme fou se dégageait de ce spectacle et les invités regardaient avec des yeux exorbités la pénitence infligée à leur malheureuse compagne.

Alors la Chinoise nue tira un tiroir dissimulé sous la banquette où râlait la jolie Claire et en sortit un énorme godemiché de caoutchouc blanc portant une série de renflements en forme d’olives, de plus en plus gros. Avec des gestes précis, elle boucla autour de sa taille et de ses cuisses les courroies du phallus artificiel, se transformant ainsi en un jeune adolescent membré comme un taureau. Puis elle vint se placer entre les cuisses relevées de la douce Claire et, dirigeant la lourde tête de l’engin entre les épaisses lèvres de la vulve, elle lança un formidable coup de cul et enfonça au moins vingt centimètres de godemiché dans le sexe de la jeune femme. Écartant largement les jambes pour permettre aux spectateurs de bien voir par-derrière, elle se mit à baiser en haletant. Elle avait l’air d’aimer ça, la jeune garce.

Tous suivaient avidement le va-et-vient du gros boudin de caoutchouc entre les grosses lèvres roses que ne dissimulait aucun poil. Cela entrait… sortait… rentrait… ressortait… cela se renfonçait avec un chuintement mouillé qui témoignait que la vulve commençait à répondre et à juter de plaisir malgré la torturante sensation qui ravageait le clitoris et les nichons…

D’ailleurs, les plaintes de Claire s’entrecoupaient de gémissements et de râles de jouissance. Le va-et-vient lent et inexorable de l’énorme queue en caoutchouc qui distendait par sa grosseur toute la longueur du vagin devait causer des fourmillements insupportables au sexe hypersensible, car la charmante Claire sombra dans le spasme et se mit à pousser des plaintes rauques de jouissance puis, dans une sorte d’hébétude, elle tomba presque en syncope sous l’excès des sensations contraires qui la secouaient profondément, jouissance et souffrance mêlées…

La Chinoise se retira lentement puis disparut dans la pénombre et tous avaient les yeux fixés sur la vulve élargie et béante comme si le gode avait toujours été enfoncé dedans. Alors Wang-Tou se leva puis, ayant palpé la grosse fente congestionnée, il s’empara d’un nichon et, d’un geste rapide, tira sur la ventouse.

Claire poussa un cri aigu au moment où l’air pénétra et où la chair de son mamelon douloureux échappa à l’étreinte du verre, cri répété lorsque le deuxième tube fut enlevé de l’autre sein.

Wang-Tou se pencha et, saisissant délicatement le clitoris par la base avec deux doigts et le tube de verre avec deux doigts de l’autre main, se mit à tirer pour libérer la tige de chair rouge.

Claire éclata en cris lamentables qui se terminèrent par un hurlement strident à l’instant où sa fausse petite pine sortit du tube ventouse et resta vibrante et dressée en haut de ses grosses lèvres sexuelles. Lorsque ce fut terminé, le Chinois fit un signe aux petites servantes qui détachèrent la jeune femme et l’aidèrent à regagner sa place auprès de son mari car, totalement brisée de fatigue, ses jambes ne la portaient même plus…

*

Wang-Tou se tourna alors vers ses hôtes et ses regards obliques se fixèrent sur Paulette. Il fit un geste impérieux et les servantes se précipitèrent sur la jeune femme qu’elles entraînèrent presque de force au centre du miroir maintenant brillamment éclairé et, sans vouloir écouter ses protestations, la déshabillèrent complètement.

Puis, sur un nouveau geste de leur maître, elles la firent agenouiller sur deux petites banquettes éloignées l’une de l’autre de cinquante centimètres et, prestement, lui attachèrent les chevilles après chaque banc. Une fois que ses jambes furent ainsi immobilisées, elles lièrent les poignets de la patiente à chaque pied de la banquette. Ainsi la douce Paulette se trouvait le derrière projeté en l’air tandis que son buste était prosterné entre les deux petits bancs. Ses jolis seins pendaient comme deux beaux fruits oblongs et lourds ; quant à ses fesses, bien ouvertes par l’écartement des genoux, elles offraient, au cœur de la vallée moite et velue, la large pastille plissée de son anus auréolé de poils frisés et, plus bas, l’ouverture sexuelle bien ourlée par le double repli de la vulve entrouverte.

Wang-Tou vint s’incliner cérémonieusement devant Henri puis retourna vers la croupe opulente offerte à ses manipulations lubriques où saillait maintenant la rosette froncée. Il fit sucer son index droit à une Chinoise et, d’un geste sec, l’enfonça dans le fondement de Paulette qui poussa une plainte gémissante. Lentement, il l’agita en tous sens dans le ventre de la femme prosternée puis, soudain, il le ressortit, mais pas pour longtemps. Après avoir donné l’index gauche à enduire de salive, il posa ses deux doigts côte à côte sur l’œillet dilaté et, d’une puissante poussée, les enfonça durement dans le trou bien offert.

Paulette cria mais, malgré une violente torsion de son corps entravé, elle ne put se soustraire à l’intromission digitale qui lui froissait douloureusement l’anus. Soudain, elle poussa une longue plainte. Avec un sourire cynique, Wang-Tou, se servant de ses doigts comme des branches d’une paire de ciseaux, s’amusait à étirer et à distendre la petite ouverture ronde, l’élargissant comme la bouche d’un enfant qui fait la grimace. Le bourreau continua pendant un bon moment à dilater les chairs musclées de l’étroit orifice puis il retira ses doigts gluants et ordonna aux servantes attentives :

— C’est encore trop étroit, élargissez-la, selon l’usage !

Et lentement il alla se rasseoir.

Les Chinoises délièrent Paulette et la forcèrent à se coucher sur le miroir tout en glissant sous ses fesses un gros coussin de velours afin de les remonter. Rapidement, la charmante Paulette eut les bras attachés en croix à des cordelettes sur le sol et ses chevilles furent enserrées dans les colliers pendant au bout des banderoles fixées au plafond, ce qui releva les jambes à angle droit vers le plafond en les écartant largement ; ainsi la croupe s’offrit à nouveau distendue, avec le con et le trou du cul bien visibles au milieu des chairs ambrées.

Une servante s’approcha, portant un petit vase de cristal, empli de lait tiède et terminé par un tuyau de caoutchouc et une canule qu’elle enfonça dans l’anus où elle disparut jusqu’à la collerette d’ivoire. La Chinoise leva le vase et le lait coula peu à peu dans les entrailles chaudes… Au bout de quelques instants, l’officiante retira la canule, s’arrangeant pour laisser couler quelques gouttes de lait sur les replis de la rosette… a jeune Chinoise nue qui avait si bien fouetté puis baisé Claire, s’avança alors près de Paulette. Elle portait, enroulée autour de son bras, une longue et grosse couleuvre.

Henri eut un sursaut et se leva à demi, mais Hélène et Lucien s’interposèrent.

— N’ayez aucune crainte, cher ami, il est inoffensif, sa bouche est cousue et de toute façon ce n’est pas un animal venimeux. Vous allez voir comme cela va être excitant… Paulette ne risque n’en, n’ayez pas peur !

La pénombre descendit sur la pièce et seul le pinceau de lumière blanche éclaira les fesses et les intimités de Paulette.

La Chinoise posa le reptile sur le miroir, la tête vers les fesses de la femme blanche. Tous les regards étaient fixés sur la bête dont la tête se dressa en cherchant lentement de droite et de gauche dans la lumière blanche. Elle huma une goutte de lait tombée sur le coussin, cherchant de sa bouche close à la sucer mais, n’y parvenant pas, elle avança d’une détente et sa tête se posa sur l’anus imprégné de lait tiède. Elle s’y prélassa et Paulette poussa un hurlement, se cabrant, se débattant dans ses liens en suppliant d’une voix affolée :

— Henri !… Henri !… non… non !… pas ça !… je ne veux pas !…

Henriii !… noooon !…

Alors, elle eut des sanglots d’impuissance et se mit à gémir sans cesse. La couleuvre, un instant apeurée, se dressa, regardant dans l’ombre, puis elle se calma rassurée par l’immobilité des spectateurs de cette scène étrange, et reposa sa tête sur l’œillet, attirée par l’odeur du lait.

Paulette, à ce contact, eut une atroce convulsion, mais elle était solidement attachée et elle retomba anéantie. La grosse couleuvre alléchée se contracta, poussa, et sa tête ovoïde s’insinua dans l’anus souple qui se distendit, laissant pénétrer quelques centimètres du reptile qui s’immobilisa un instant. Puis l’animal se contracta de nouveau et força violemment. Les spectateurs purent voir sa tête glisser dans l’anus et y disparaître presque entièrement. La Chinoise prit alors une aiguille et piqua la queue du serpent. Il y eut une torsion brutale… Le corps se gonfla fortement et tous virent l’anus s’élargir et se distendre autour de ce pal qui grossissait sur lui-même.

La bête profita de ce relâchement et glissa dans l’étroite gaine musclée qui céda sous sa pression forcenée et engloutit toute la tête de l’animal… La Chinoise piqua de nouveau la queue, à cinq ou six reprises.

Stupéfaits, les spectateurs, les yeux brillants d’une joie sadique, virent le reptile glisser à l’intérieur de l’intestin et distendre la bague de l’anus qui formait maintenant un cercle luisant de sept centimètres de diamètre !…

Paulette hurlait et sanglotait sous l’atroce écartèlement de son anus et sous la friction horrible de la couleuvre…

Une fois encore, la Chinoise piqua la queue qui battait l’air, et, une fois encore, le serpent se gonfla et s’enfonça de quelques centimètres dans le trou si horriblement élargi et distendu qu’on aurait pu croire qu’il allait éclater… La femme beuglait de souffrance et se tordait sous l’intenable douleur de son anus écartelé au maximum de ses possibilités… Spectacle bien fait pour réjouir les instincts sadiques de l’assistance qui haletait de plaisir. La Chinoise piqua de nouveau la bête mais celle-ci, furieuse, se mit à se débattre à l’intérieur, décuplant par ses torsions et ses saccades les souffrances de la malheureuse Paulette qui avait l’horrible impression que son anus fragile allait se rompre sous l’énorme dilatation qu’il subissait. Et ses plaintes hurlantes redoublèrent lorsque la jeune Chinoise, implacable et sans pitié, saisit la queue du serpent disparu aux trois quarts dans l’intestin distendu de la femme blanche et, bandant ses fins bras musclés, entreprit de la retirer, l’arrachant ainsi de force du ventre de la pauvre Paulette.

Et, lorsque la couleuvre fut presque entièrement ressortie, la Chinoise l’excita de nouveau avec son aiguille pour que, par de nouvelles contractions, elle pénètre encore de toute sa longueur… Mais cette fois, c’en était plus que ne pouvait supporter Paulette, qui perdit totalement connaissance…

Sur un signe de Wang-Tou, la Chinoise arracha brutalement le serpent et disparut avec l’animal à demi asphyxié.

Pendant un long moment, personne ne bougea. Tous avaient les yeux rivés sur la bague de l’anus entièrement retournée au dehors et toute enflée et rouge, d’où s’écoulait le lait qui dilatait encore l’intestin douloureux. Alors, arrivés au paroxysme de l’excitation, les assistants se déchaînèrent. Pendant que Wang-Tou se ruait sur la jolie Claire et se mettait en devoir de la sodomiser, les hommes s’emparaient chacun d’une servante aux yeux bridés et se mettaient à les chevaucher avec ardeur.

Quant à la belle Hélène, toujours avide de satisfaire ses instincts sodomiques, elle s’était harnachée de son gode monstrueux et, ayant courbé devant elle la jeune Chinoise qui avait si bien torturé Claire et Paulette, elle s’acharnait à lui introduire dans son étroit petit cul de poupée son énorme phallus de cheval, lui arrachant à son tour des plaintes gémissantes…

Et la pénombre retomba sur ce débordement de passions où se mêlaient râles de plaisir et gémissements de douleur.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

EAN : 9782744826771

Photo de couverture :

© Fotolia, Wisky.

Retrouvez-nous sur :

meshistoiresporno.com

et

lamusardine.com